
NUOVA  FORZA  LAVORO  per  la
Provincia di Teramo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

42 i nuovi assunti di cui 10 i cantonieri a servizio delle
nostre strade

Teramo,  28  dicembre  2023.  Un  2023  che  si  conclude  con
l’assunzione  di  42  unità  di  nuovo  personale,  oltre  a  10
avanzamenti di qualifica.

Nella mattinata di oggi, il presidente D’Angelo ha voluto
salutare le nuove assunzioni insieme ai dirigenti delle aree
di via Milli e via Capuani. 10 i nuovi cantonieri che prendono
servizio,  a  dimostrazione  dell’attenzione  che  l’Ente  sta
impiegando  per  la  cura  e  la  manutenzione  del  patrimonio
viario. Le altre figure vanno a potenziare la dotazione in
termini di risorse umane delle restanti aree.

Così il presidente Camillo D’Angelo: “una giornata storica per
la Provincia di Teramo che torna ad essere protagonista con
nuova  forza  lavoro  in  tutti  i  settori,  da  quello  tecnico
all’amministrativo passando per la vigilanza. In particolare,
dopo  oltre  venti  anni  di  assenza,  tornano  in  Provincia  i
cantonieri: saranno gli elementi di sorveglianza a custodia
delle nostre strade, e consentiranno di evitare i fenomeni di
dissesto  idrogeologico  che  purtroppo  interessano  tutta  la
nostra viabilità. Ma questo è solo un primo passo: seguiranno
altre  assunzioni  nel  2024  per  potenziare  la  manutenzione
ordinaria di tutto il nostro territorio”.
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MUNDA: ORARI DELLE FESTIVITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Aperture straordinarie del 25 dicembre e 1° gennaio del Mammut

L’Aquila,  24  dicembre  2023.  Il  Museo  nazionale  d’Abruzzo,
aderendo  all’iniziativa  ministeriale  di  Buone  Feste  nei
#museitalianì, sarà aperto da lunedì 25 dicembre a domenica 7
gennaio 2024 nelle seguenti modalità nelle due sedi:

-CASTELLO CINQUECENTESCO, Bastione Est: il Mammut

25 dicembre dalle ore 9 alle 13 (ultimo ingresso alle 12.30)

26 dicembre dalle ore 9.30 alle 18.30 (ultimo ingresso alle
ore 18)

27  e  il  28  dicembre  dalle  ore  10.30  alle  18.30  (ultimo
ingresso alle ore 18)

29 dicembre dalle ore 13.30 alle 18.30 (ultimo ingresso alle
ore 18)

30 e il 31 dicembre dalle ore 9.30 alle 18.30 (ultimo ingresso
alle ore 18)

1° gennaio dalle ore 10 alle 18 (ultimo ingresso alle 17.30)

dal 2 al 7 gennaio dalle ore 9.30 alle 18.30 (ultimo ingresso
alle ore 18)

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/24/munda-orari-delle-festivita/


Prenotazione obbligatoria per gruppi costituiti da più di 20
persone all’indirizzo e-mail mn-abr.urp@cultura.gov.it

-MuNDA, via Tancredi da Pentima, di fronte alle 99 cannelle,
chiuso il 25 dicembre e  1° gennaio     Gli altri giorni
aperto dalle ore 8.30 alle 19.30 (ultimo ingresso alle ore
19)                                                           
                                                In corso la
mostra  Giulio  Cesare  e  Francesco  Bedeschini.  Disegno  e
invenzione all’Aquila nel Seicento.

Biglietto unico e valido per la visita nella stessa giornata
nelle  due  sedi tranne per il  25 dicembre e 1° gennaio,
nelle quali sarà aperto solo il Mammut nel bastione est del
Castello.                                         

Intero 4 €, ridotto per la fascia d’età 18-25 anni 2 €,
gratuito al di sotto dei 18 anni.

Il  7  gennaio  per   #domenicalmuseo,  ingresso  gratuito  in
entrambe i siti nei consueti orari

I biglietti di accesso al Museo Nazionale d’Abruzzo possono
essere  acquistati  direttamente  in  biglietteria  oppure  sul
portale  dei  Musei  italiani  al  link  www.museiitaliani.it  o
sull’app Musei Italiani

PAMELA D’AMICO DEBUTTA A RAI
RADIO 1 MUSICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023
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La conduttrice abruzzese da sabato 23 dicembre, dalle ore 10
su radio 1 e RaiPlay sound

Chieti, 21 dicembre 2023. La conduttrice e cantante abruzzese
Pamela D’Amico debutta sulle frequenze di Rai Radio 1. Dopo il
successo ottenuto da “Pamela Viaggia in Latin”, attualmente in
onda  su  Rai  Isoradio,  Pamela  D’Amico  sarà  da  sabato  23
dicembre, alle ore 10, anche nella squadra di conduttori che,
durante  le  festività  natalizie,  terrà  compagnia  agli
ascoltatori.

“È  una  grande  emozione  per  me  debuttare  sul  primo  canale
radiofonico  della  Rai”,  ha  commentato  la  teatina  Pamela
D’Amico,  “Sarà  un’occasione  per  portare  buona  musica  agli
ascoltatori,  che  ogni  giorno  seguono  numerosi  la
programmazione di Radio 1. Ovviamente il mio impegno prosegue
anche  su  Rai  Isoradio  con  Pamela  Viaggia  In  Latin,  dove
continuo a proporre musica e artisti della cultura musicale
latino-americana, iberica e caraibica”.

Pamela  D’Amico,  cantautrice  italo-brasiliana,  ha  origini  a
metà tra Chieti e il nord-est del Brasile, nella colorata
Salvador de Bahia. Nel corso della sua carriera ha condotto
insieme a Max De Tomassi “Radio2 Brasil” (2020) e da due anni
“Pamela viaggia in Latin” su Rai Isoradio. È stata la prima in
Italia  a  riproporre  in  italiano  e  portoghese  cantando  e
suonando  dal  vivo  in  studio  ad  ogni  puntata,  tutto  il
repertorio che negli anni ha rappresentato l’incontro tra i
due  paesi.  Ha  condotto  alcune  serate  del  Festival
Internazionale  del  Film  Corto  “Tulipani  Di  Seta  Nera”.

“Rai Radio 1” si può ascoltare su Rai Isoradio (FM da 87,6 a



90,8 MHz.), sul DAB e anche su RaiPlay Sound.

#ELEZIONI. TUTTI GLI ELETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Ecco il nuovo Consiglio Provinciale

Teramo, 19 dicembre 2023. Terminate le operazioni di scrutinio
per il rinnovo del Consiglio Provinciale. In consiglio rientra
dopo due anni di assenza una donna.

Nella mattinata di ieri la proclamazione nella Sala Consiglio
di  via  Milli  dei  consiglieri  eletti,  alla  presenza  del
presidente  Camillo  D’Angelo  e  del  segretario  generale
dell’Ente  Maria  Grazia  Scarpone,  responsabile  dell’Ufficio
Elettorale.

Il nuovo consiglio provinciale si comporrà quindi di 10 eletti
tra sindaci e consiglieri comunali (e non più 12 come fino a
poco  tempo  fa,  dato  il  calo  demografico  che  la  provincia
teramana ha subito negli scorsi anni).

Lista 1 – Con D’Angelo Presidente

· Bartolini Flavio (consigliere del Comune di Teramo): 4142
voti ponderati

· Core Andrea (consigliere del Comune di Teramo): 5989 voti
ponderati

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/19/elezioni-tutti-gli-eletti/


Lista 2 – Azione con Calenda

·  Pavone  Enio  (consigliere  del  Comune  di  Roseto  degli
Abruzzi):  5439  voti  ponderati

Lista 3 – La Forza del Territorio

· Adriani Pietro (consigliere del Comune di Campli): 6458 voti
ponderati

· Cardinale Lanfranco (consigliere del Comune di Tortoreto):
5141 voti ponderati

· Cianella Maria Cristina (consigliere del Comune di Mosciano
Sant’Angelo): 6306 voti ponderati

· Giansante Luciano (consigliere del Comune di Martinsicuro):
6674 voti ponderati

· Scordella Andrea (sindaco del Comune di Silvi): 4388 voti
ponderati

Lista 4 – La Casa dei Comuni

· D’Ercole Vincenzo (sindaco del Comune di Castiglione Messer
Raimondo): 9157 voti ponderati

·  Lattanzi  Luca  (consigliere  del  Comune  di  Mosciano
Sant’Angelo):  5419  voti  ponderati

Tutti i dati saranno disponibili a breve sul portale dedicato
elezioni.provincia.teramo.it

Così  il  presidente  Camillo  D’Angelo  a  margine  della
proclamazione: “Questo Consiglio è espressione del territorio,
e lo spirito che abbiamo dato nel rispetto dei cittadini è
quello di lavorare al bene collettivo, per dare risposte che
questa provincia merita da troppi anni.

Dobbiamo tornare a far sentire in maniera compatta e coesa la
nostra voce, perché questa provincia ha bisogno di risposte



immediate, per tornare ad essere competitivi. Le azioni che
abbiamo introdotto sia sulle scuole che sulle strade potranno
continuare ad essere incisive se il lavoro di tutti continua
ad essere propositivo. Il Consiglio che si delinea oggi dovrà
sostenere il territorio, nel rispetto della diversità delle
realtà che lo compongono.

L’auspicio è che tutti vogliano partecipare attivamente alla
nuova amministrazione. Grazie per tutto quello che avete fatto
e che farete per il nostro territorio. La Provincia continuerà
ad essere al servizio di tutta la collettività”.

RIAPERTURA  PONTE  RIO  TORTO
SP162
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Nuove disposizioni di sicurezza

Chieti, 18 dicembre 2023. La Provincia di Chieti comunica che,
a  seguito  di  accurati  interventi  di  manutenzione  e  di
verifiche tecniche, è stata disposta la riapertura del ponte
Rio Torto localizzato al km 16+750 della strada provinciale
162 “Carpineto Sinello – Castiglione Messer Marino”.

Lo scorso agosto erano state emesse due distinte ordinanze del
settore  Viabilità  che  avevano  determinato  la  chiusura
temporanea del ponte a causa di danni strutturali rilevati su
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una delle pile. Dopo un’attenta valutazione e l’attuazione di
interventi  urgenti  di  ripristino,  è  stata  confermata  la
sicurezza  del  ponte  per  il  quale  è  stata  disposta  la
riapertura al traffico a partire da oggi. Le prove di carico
hanno avuto esito positivo, attestando l’idoneità statica del
ponte per il transito di veicoli fino a un massimo di 7,5
tonnellate.  Con  la  riapertura,  si  introducono  inoltre  il
divieto di transito per i veicoli con massa superiore a 7,5
tonnellate e il limite di velocità di 30 km/h per tutti i
mezzi in transito sul ponte.

NONNI  TECNOLOGICI,  cerimonia
di consegna dei nuovi diplomi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Un progetto utile e di alta valenza sociale, che ha coinvolto
e formato centinaia di cittadini over 60

Chieti, 16 dicembre 2023. Con la cerimonia del 14 dicembre
scorso, ospitata dal liceo Gonzaga, si è chiuso il percorso
trimestrale per gli alunni che hanno frequentato il corso a
Chieti centro storico e a Chieti Scalo, al Gonzaga e nei
locali della biblioteca Bonincontro, diventando a tutti gli
effetti  Nonni  Tecnologici.  Alla  consegna  ufficiale  con  il
sindaco  erano  presenti  il  sindaco  Diego  Ferrara,  il
vicesindaco Paolo de Cesare e l’assessore Manuel Pantalone e
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Mario Bisceglie dell’associazione Mondo digitale motore dei
corsi.

“Si chiude un percorso che ha avuto la durata di un anno e che
ha permesso di offrire una formazione completa a circa 300
cittadini  over  60  –  così  il  sindaco  Diego  Ferrara  alla
cerimonia di consegna – Il Ministero dell’Interno ha messo a
disposizione dei capoluoghi di provincia, un piccolo fondo per
iniziative rivolte ai cittadini senior, iniziative finalizzate
a migliorare la loro sicurezza ma, lasciando agli enti locali
il compito di realizzare progetti validi. In questo scenario è
entrato  il  Comune  di  Chieti  che  ha  colto  al  volo  questa
occasione grazie all’ex assessore alle Politiche sociali Mara
Maretti, si è distinto in tutta Italia per aver organizzato
qualcosa  di  veramente  unico  e  utile,  vista  sia  la
partecipazione riscontrata a ogni corso andato sold-out per le
presenze,  sia  per  la  richiesta  di  recuperare  le  tante
richieste  rimaste  inesitate,  cosa  che  ci  ha  spinto  a
confermare e promuovere altri corsi. Un’ iniziativa di grande
valore sociale e umano, grazie anche alla grande empatia del
nostro  docente  senior,  Mario  Bisceglie,  che  ha  insegnato
tattiche e tecniche di difesa utili a navigare sul web, oltre
a essere stato motore di un’alfabetizzazione digitale sempre
più importante e necessaria per tutti e a qualsiasi età”.

“Il  Comune  di  Chieti  ha  accolto  il  nostro  progetto  come
associazione  culturale  Mondo  digitale  –  aggiunge  Mario
Bisceglie – lo ha perfezionato e inviato alla Prefettura, che
ha espresso parere favorevole e ci ha consentito di fare più
cicli e festeggiare la nuova conclusione di un intenso anno di
studi. Ringrazio il Comune per aver scelto il progetto, la

Prefettura,  il  Liceo  Gonzaga  per  aver  concesso  un’aula
perfetta,  Chieti  Solidale  per  aver  concesso  la  Biblioteca
Bonincontro,  la  dirigente  comunale  Angela  Falcone  e  la
funzionaria  Rosanna  Rossetti  perché  hanno  permesso  di
sorreggere un impegno così lungo e importante. E grazie anche
all’ ex assessore Mara Maretti che ha intercettato questa



possibilità  ministeriale,  rendendola  concreta.  Grazie  al
sindaco Diego Ferrara, per aver coordinato l’intero progetto,
facendo sentire la sua vicinanza a tutti gli iscritti, con
costante presenza e donando a tutti loro un attestato, sorrisi
e  parole  di  saggezza.  Sull’  onda  del  grande  entusiasmo
generato dall’ iniziativa, si terranno nuovi corsi a partire
da Gennaio 2024”.

ORIZZONTI SENZA LIMITI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

 Progetto  di  alta  formazione  nel  settore  aeronautico  e
tecnologico

Teramo, 15 dicembre 2023. Presentato ieri mattina a Teramo
“Orizzonti  senza  limiti”,  progetto  di  alta  formazione  nel
settore  aeronautico  e  tecnologico  che  coinvolge  diversi
partner nazionali ed internazionali. L’incontro si è svolto
presso IIS Alessandrini Marino di Teramo con la partecipazione
di numerosi studenti, tra cui manutentori, periti chimici,
informatici, elettronici e odontotecnici.

Ad  aprire  l’incontro  la  dirigente  scolastica,  Prof.ssa
M.Letizia  Fatigati  e  i  saluti  istituzionali  dell’Assessore
regionale alla formazione, Pietro Quaresimale.

Durante  la  mattinata  sono  interventi  professionisti  ed
esperti, quali Pierluigi Befera, business development manager

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/15/orizzonti-senza-limiti/


di Orizio Academy (Orizio Group), Mr. Koen Coenjaerts, quality
manager dell’Università Condorcet, Jeff Bianco, capo squadra
manutentori settore militare, in collegamento Anna Cecconello,
secretary general del Wallonie Aerotraining Network insieme ad
Attilio Sacripanti, training manager WAN, Stefan Verhofstadt ,
director della Orizio Academy. Tra i contributi anche un focus
dell’odontotecnico Nicolino Angeloni sullo sviluppo dei nuovi
materiali dell’estetica, associati anche alla riabilitazione
protesica in ottica multidisciplinare.

A condurre i lavori Diego Ferretti, Direttore Generale della
CTExpertise, azienda con sede a Mosciano S.A. nel campo della
consulenza, progettazione e realizzazione di componentistica
meccanica, che sta coordinando il progetto della nuova offerta
formativa ed ha individuato e coinvolto i partner presentati.

“Come  Regione  Abruzzo  continuiamo  a  investire  sull’alta
formazione, dopo l’ITS sul turismo a Giulianova e quello della
meccatronica a Teramo, l’aeronautica sarà il prossimo ambito
su cui costruire un‘offerta formativa specializzante che possa
aiutare ad agganciare il nostro territorio al treno della
competitività. I percorsi ITS hanno uguale dignità rispetto
alle  proposte  formative  delle  università,  ed  è  questa
l’informazione principale che va collegata con l’orientamento”
quanto ha dichiarato Pietro Quaresimale 

“Un intenso momento di concreto orientamento formativo per i
nostri studenti e studentesse dell’Alessandrini Marino, una
forte  spinta  motivazionale  per  ciascun  studente  a  voler
davvero costruire attraverso lo studio e l’alta formazione
aziendale il proprio futuro, questo il profilo dell’incontro
di stamattina coordinato da Diego Ferretti” così la Prof.ssa
M. Letizia Fatigati.

“Le  realtà  coinvolte  nel  progetto  sono  leader  a  livello
internazionale  nel  settore  dell’aeronautica  e
dell’elettronica, è sempre più importante che la formazione
possa andare a colmare il gap tra scuola e mondo del lavoro,



soprattutto in quegli ambiti di forte innovazione in cui sono
richiesti  profili  molto  specializzati.  Spero  che  le
testimonianze di oggi abbiano fatto appassionare ancora di più
gli studenti al percorso che hanno scelto e che andranno a
intraprendere nel futuro. Ringrazio la dirigente scolastica e
tutto  l’Istituto  per  la  calorosa  accoglienza”  ha  concluso
Diego Ferretti.

AGENA  PARTNER  DEL  PROGETTO
EUROPEO DISCOVER
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Promozione delle Comunità Energetiche Rinnovabili

Teramo, 14 dicembre 2023. L’Agenzia per l’Energia e l’Ambiente
della Provincia di Teramo sarà un punto di riferimento per
l’implementazione  di  servizi  integrati  di  supporto  allo
sviluppo di Comunità Energetiche Rinnovabili su scala locale. 

Sviluppare  e  sostenere  le  comunità  energetiche  a  livello
locale per raggiungere i nuovi traguardi in fatto di riduzione
delle emissioni e dei consumi e contribuire alla transizione
verde anche grazie al coinvolgimento dei cittadini. È questo
l’obiettivo  del  progetto  europeo  DISCOVER,  acronimo  di
“Developing  Integrated  Services  for  COmmunity  energy  to
accelerate  Valid  Energy  tRansition”,  che  vede  la
partecipazione di AGENA, l’Agenzia per l’Energia e l’Ambiente
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della Provincia di Teramo e di altri 5 partner (un altro
italiano, AISFOR), di 5 Paesi UE (Italia, Francia, Croazia,
Bulgaria e Austria).

Il progetto, che avrà una durata di 36 mesi, è cofinanziato
dal  programma  LIFE  e  promuove  la  transizione  energetica
attraverso  la  catalizzazione  di  progetti  energetici
rinnovabili di comunità, il coinvolgimento dei cittadini e la
mobilizzazione di investimenti.

Si prevede la creazione di cinque hub che promuovano, nel
pubblico  e  nel  privato,  progetti  di  decarbonizzazione
attraverso  la  facilitazione  alla  costituzione  di  Comunità
Energetiche  Rinnovabili,  su  aspetti  tecnici,  economici,
fiscali e procedurali necessari. Parallelamente è previsto lo
sviluppo  di  un  percorso  di  diffusione  e  informazione
territoriale  sul  tema  delle  CER,  oltre  che  di  capacity
building nei territori dei Paesi partner.

“Come  recentemente  discusso  alla  COP28,  accelerare  la
riduzione delle emissioni e avviare il processo di transizione
energetica, sono gli obiettivi principali che l’UE propone di
raggiungere nei prossimi anni.” – dichiara il Presidente della
Provincia  di  Teramo  Camillo  D’Angelo  –  “Ancora  una  volta
sottolineo l’importanza di avere un’agenzia per l’energia e
l’ambiente sul territorio provinciale, in grado di gestire
progetti innovativi come DISCOVER, con un ruolo di primo piano
che metta in luce le peculiarità del nostro territorio.” 

AGENA,  infatti,  sarà  un  punto  di  riferimento  per  fornire
strumenti di orientamento e consulenza pratica sugli aspetti
tecnici, economici, finanziari e giuridici nella costituzione
delle CER Comunità Energetiche Rinnovabili.

“Le comunità energetiche offrono chiari benefici economici,
sociali e ambientali alla società, una delle soluzioni più
concrete  per  la  riduzione  dei  consumi  energetici  e  delle
emissioni di CO2.” – spiega Francesco Marconi, Amministratore



Unico  di  AGENA  –  “Attraverso  il  progetto  DISCOVER  e  lo
sviluppo  delle  CER,  amministrazioni,  imprese  e  cittadini
avranno un ruolo primario e attivo su questi aspetti.”

DISCOVER supporterà l’intero ciclo di vita di una CER, dalla
sua  concettualizzazione  alla  sua  implementazione  e
operatività,  allo  scopo  di  superare  gli  ostacoli  di  tipo
burocratico, amministrativo creando una governance in grado di
gestire una varietà di soggetti per migliorare i processi,
ridurre le complessità e semplificare il modello decisionale.

La prima fase vedrà il coinvolgimento dei Comuni di Teramo,
Tortoreto,  Martinsicuro  e  Castelli,  con  la  proiezione  di
estendersi  all’Unione  dei  Comuni  della  Val  Vibrata  e
successivamente  a  tutto  il  territorio  della  Provincia  di
Teramo.

Nell’arco  di  3  anni,  si  prevede  che  l’intero  progetto
raggiungerà  più  di  20.000  cittadini,  sosterrà  50  nuove
iniziative (per lo più generazione fotovoltaica distribuita) e
innescherà un investimento totale di oltre 19 milioni di euro.

Costituita nel 2003 e partecipata al 100% dalla Provincia di
Teramo, AGENA svolge molteplici attività: dal controllo degli
impianti termici ubicati sul territorio di competenza della
Provincia  di  Teramo,  al  controllo  della  qualità  degli
Attestati di Prestazione Energetica alla partecipazione, in
veste  di  partner,  consulente  o  subcontraente,  a  numerosi
progetti europei e locali. AGENA è partner di RENAEL – Rete
Nazionale delle Agenzie Energetiche Locali.



PIERLUIGI  SACCO  AL  MAXXI
L’AQUILA PER GLOCAL ART
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Venerdì  15  dicembre,  ore  18.30  AL  MAXXI  L’Aquila  –  Sala
Polifunzionale

L’Aquila, 14 dicembre 2023. Venerdì 15 dicembre alle 18.30 il
MAXXI L’Aquila ospita “Dal paradigma della competitività al
paradigma della partecipazione: come cambia il mondo della
cultura”, quarto incontro di Glocal Art. Dialoghi sull’arte
contemporanea  in  Abruzzo,  il  programma  di  approfondimento
all’interno  del  public  program  del  museo.  Valeria  Pica,
presidente dell’Associazione Harp che ha curato il ciclo di
eventi con il MAXXI, sarà in dialogo con Pierluigi Sacco,
professore  ordinario  di  Economia  sperimentale  presso
l’Università G. D’Annunzio Chieti-Pescara, Senior Researcher
al metaLAB (at) Harvard della Harvard University e Senior
Advisor per l’OCSE. Sacco è, inoltre, autore di oltre duecento
pubblicazioni sui temi dello sviluppo a base culturale, delle
politiche  culturali,  delle  industrie  culturali  e  creative,
della teoria dei giochi applicata all’evoluzione culturale. È,
ancora, consulente di pubbliche amministrazioni, istituzioni e
aziende private a livello internazionale.

L’incontro in programma offre l’occasione per riflettere sul
paradigma della Cultura 3.0: un approccio innovativo al tema
della generazione del valore economico attraverso la cultura,
basato  sulla  convivenza  di  alcuni  paradigmi  che  hanno
caratterizzato  momenti  diversi  e  che  oggi,  invece,
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interagiscono condizionando il funzionamento dei vari settori
culturali.

Dice Pierluigi Sacco: “Le potenzialità di creazione di valore
economico  e  di  sviluppo  legate  alla  produzione  e  alla
partecipazione  culturale  vanno  molto  al  di  là  della  mera
valorizzazione  turistica.  Un  approccio  efficace  e  consapevole
alla  dimensione  culturale  dello  sviluppo  richiede  una
strategia che dia il giusto peso ed elabori le politiche più
adatte ai corrispondenti settori, e ne valorizzi pienamente le
sinergie. Per ottenere tali risultati occorre un cambio di
paradigma,  che  ridefinisca  completamente  la  percezione  del
ruolo  della  cultura  nelle  politiche  pubbliche  e  nelle
strategie  di  sviluppo  economico”.

ATTIVITÀ IN MUSEO Si segnala che domenica 17 dicembre alle
17.00 sarà possibile partecipare alla visita guidata di Diario
Notturno. Di sogni, incubi e bestiari immaginari, la mostra
del  MAXXI  L’Aquila  curata  da  Bartolomeo  Pietromarchi  con
Chiara Bertini e Fanny Borel e inaugurata il 2 dicembre. Le
opere  di  tredici  artisti  internazionali  nati  nell’ultimo
trentennio del secolo scorso sono proposte in un percorso che
invita  ad  abitare  i  sogni  e  ad  esplorare  gli  incubi  del
presente,  al  quale  si  aggiunge  un  progetto  speciale  di
Giuseppe Stampone in dialogo con le fotografie di Scanno della
Collezione Franco e Serena Pomilio.

La visita ha un costo di 5 euro oltre al biglietto di ingresso
ridotto  al  Museo.  Prenotazione  online  fino  a  esaurimento
posti.



SAN MARTINO ULTIMATI I LAVORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Assessori Rispoli e Pantalone: “Lieti di aver recuperato un
nuovo  spazio  per  quersta  parte  di  città.   A  giorni  ci
attiveremo  per  trovare  un  gestore”

Chieti,  14  dicembre  2023.  Riconsegnato  stamane  l’impianto
comunale  di  San  Martino,  oggetto  di  un  intervento  di
riqualificazione. La struttura era in disuso da anni perché
non a norma. Sul posto gli assessori a Lavori Pubblici e Sport
Stefano Rispoli e Manuel Pantalone, con i responsabili della
ditta esecutrice.

“L’area sportiva potrà finalmente tornare fruibile – così gli
assessori ai Lavori Pubblici e allo Sport, Stefano Rispoli e
Manuel  Pantalone,  ai  quali  oggi  è  stato  materialmente
consegnato  l’impianto  sportivo  dopo  i  lavori  previsti  dal
progetto – : nei prossimi giorni pubblicheremo un bando per
individuare il gestore, in modo che anche questo impianto si
aggiunga agli altri che fanno parte del nostro patrimonio
comunale.  Riportare  in  vita  il  campo  centrale  è  stato
possibile  grazie  a  un  emendamento  alla  legge  regionale
presentato dalla consigliera Barbara Stella, che ringraziamo,
servito  a  ottenere  una  cifra  che  ci  ha  consentito  di
recuperare il campetto polivalente e abbattere gli spogliatoi
che oltre a essere fatiscenti erano anche non a norma con le
regole antisismiche. La struttura è ora fornita di tutti gli
impianti elettrici, l’illuminazione led e le recinzioni che
erano in più punti violate. Riorganizzato anche il verde e
installate anche delle telecamere a protezione degli spazi che
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vogliamo  al  più  presto  riconsegnare  a  questo  quartiere.
Un’azione concreta, il recupero, che renderà possibile avere
un riferimento per fare sport, ma anche socializzare, come
tanti residenti chiedevano da tempo al Comune.  Al momento
siamo già al lavoro per reperire ulteriori fondi e recuperare
anche  l’altro  campo  e  quello  di  bocce,  anche  per  questo
proveremo la via di una gestione indiretta, con l’auspicio di
incrociare  un  soggetto  interessato  a  investire  sul  grande
potenziale di questo impianto”.

CONSIGLIO  COMUNALE  DELLE
RAGAZZE E DEI RAGAZZI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Proclamazione degli eletti. Sindaco e assessora Giammarino:
“un grande in bocca al lupo a questi nostri speciali colleghi”

Chieti, 13 dicembre 2023. Ricomposto il Consiglio Comunale
delle Ragazze e dei Ragazzi, di seguito la lista degli eletti
che dovranno ora scegliere il proprio sindaco junior.

“A  questi  ragazzi  arrivi  il  nostro  più  sincero  e  forte
incoraggiamento – così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore
alla Pubblica istruzione Teresa Giammarino – . Questo organo
junior è motivatissimo e teniamo molto a questo entusiasmo,
perché si traduce in cittadinanza attiva: questi ragazzi sono
fertili di idee, proposte, partecipazione e sanno bene anche
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cosa vogliono nella e per la propria città. Aspettiamo che la
ricomposizione sia completa, con l’individuazione anche del
nuovo vertice e saremo lieti di condividere un nuovo percorso
con i ragazzi e le ragazze, fatto di piccoli e grandi eventi,
ma anche di routine, attraverso le sedute del Consiglio che si
svolgono  ciclicamente  e  regolarmente.  Un’attività  bella  e
importante, scandita dal prezioso lavoro della coordinatrice
Carmela Caiani, che segue i ragazzi e anima il lavoro di
questa speciale assise pubblica con la quale abbiamo sempre
dialogato”.

I nomi dei consiglieri:

1                             MARCOTULLIO MAURO Scuola
primaria Cesarii  5° A

2                             FERRUCCIO ELISA           
Scuola primaria Nolli      5° A

3                             D’ORAZIO SOFIA             
Scuola primaria Sant’Andrea      4°

4                             GALANTE EDOARDO PAOLO       
Scuola primaria Brecciarola         5°

5                             DI PEPPE DANIELE          
Scuola secondaria Chiarini           2° B

6                             FORTUNATO GIUSEPPE LEONE  
Scuola secondaria De Lollis          3° E

7                             VANESI FRANCESCO       Scuola
primaria Via Arniense      5° A

8                             CURLANTE CESARE          Scuola
primaria Corradi 5° A

9                             DEL BIONDO MATTEO   Scuola
primaria Via per Francavilla           4° B



10                          MANCINI  SONSINI FRANCESCO Scuola
primaria Via per Francavilla           5° A

11                          LABRADA SOFIA               Scuola
primaria Madonna del Freddo     5° A

12                          DI NARDO MANUEL        Scuola sec.
Vicentini-Della Porta               3° C

13                           COLACIOPPO  FRANCESCO
PAOLO             Scuola  sec.  Vicentini-Della
Porta                1°  B

14                          TATASCIORE MATTEO     Scuola sec.
Vicentini-Della Porta               2° B

15                          CARNEVALE MARIO        Scuola
primaria Via Pescara         5° A

16                          LERZA FAUSTO  Scuola primaria Via
Pescara         4° A

17                          FUSCO CARLO MARIA    Scuola
primaria Via Lanciano      5°

18                          GASBARRI GAIA Scuola primaria Via
Amiterno     4° B

19                          URBANI FILIPPO              
Scuola primaria Via Amiterno     5° A

20                          ALLEVA VALENTINA        Scuola
secondaria Antonelli        3° A

21                          FERRARI ALICE   Scuola secondaria
Antonelli        3° C

22                          MACCIONE LORENZO    Scuola
secondaria Antonelli        3° E

23                          PELUSO FRANCESCO FELICE       



Scuola primaria Villaggio Celdit  4° A

24                          CAPORALE REBECCA       Scuola
primaria Villaggio Celdit  5° A

25                          TRAFICANTE NINA          Scuola
primaria Via Bosio             5°

26                          DE FRENZI VITTORIA      Scuola
Primaria Selvaiezzi            4°

27                          COLA GIULIO      Scuola secondaria
Mezzanotte   3° D

28                          PENSA FLORA    Scuola secondaria
Mezzanotte   1° D

29                          DI CAMILLO EMMA         Scuola
secondaria Mezzanotte   2° D

30                          DI NATALE NICOLAS        Scuola
secondaria Ortiz 3° I

31                          BUCCI VITTORIANO        Scuola
primaria G. B. Vico            4° A

32                          D’IMPERIO ALESSANDRO            
Scuola primaria G. B. Vico            5° B

33                          PELUSI FEDERICO             Scuola
secondaria G. B. Vico       2° C

34                          RAIMONDI PIETRO          Scuola
secondaria G. B. Vico       3° E

35                          SCATAMACCHIA CRISTIAN          
Scuola secondaria G. B. Vico       1° A



RICORDIAMO PIETRINO DI NATALE
Servo di Dio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

A cinquantasette anni dalla nascita e cinque dall’avvio del
processo di beatificazione

Teramo, 10 dicembre 2023. Il 10 dicembre 1966 nasceva a Teramo
Pietrino Di Natale.

Cinquantadue anni dopo, sempre il 10 dicembre, nel 2018, con
una solenne concelebrazione nella cattedrale  di Santa Maria
Assunta, nel cuore dell’antica Teramo, è stato dato il via al
processo diocesano di beatificazione del giovane di Ornano
Piccolo di Colledara, scomparso tragicamente il 20 agosto del
1984 in concetto di santità.

Con l’avvio del processo di beatificazione Pietrino Di Natale
è stato proclamato Servo di Dio e mostrato come un modello per
tutti,  un  esempio  di  santità  quotidiana  vissuta  nella
semplicità  delle  piccole  cose  di  ogni  giorno.

Ma chi era Pietrino Di Natale?

Studente presso il liceo scientifico di Teramo, vive la sua
breve ma intensa esistenza ad Ornano Piccolo, frazione di
Colledara, ai piedi del Gran Sasso, con mamma Adelina e zia
Derna. Orfano del padre, di cui porta il nome, perito in un
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incidente di lavoro poco prima della sua nascita, ad undici
anni entra in contatto con la spiritualità del Movimento di
Focolari.

L’incontro,  fondamentale  nella  vita  del  ragazzo,  avviene
attraverso  due  giovani  parroci,  don  Gianfranco  De  Luca,
attualmente  vescovo  di  Termoli-Larino,  e  don  Giovanni
D’Annunzio,  oggi  responsabile  del  Movimento  Diocesano
teramano. Ne ricava in dono una certezza illuminante, quella
dell’amore di Dio, che lo porta a cercare intensamente Gesù
nella vita di tutti i giorni. Di lui scriveva don Giovanni
D’Annunzio, suo padre spirituale: «Il cuore di Pietrino era
solo  per  Dio.  Una  tappa  fondamentale  è  stata  la  sua
partecipazione  al  congresso  dei  ragazzi  dei  Focolari,  nel
1978. (…) Al ritorno ho notato che era slanciato nel vivere in
profondità  ogni  attimo.  Era  iniziata  la  corsa  verso  la
santità».

Pietrino vive come un ragazzo della sua età, con la passione
del  calcio  e  la  condivisione  della  quotidianità  con  la
famiglia, gli amici di Ornano e del movimento dei Focolari,
girando in vespa per tutta la provincia di Teramo, alternando
gli impegni di studio (frequenta il liceo scientifico Albert
Einstein di Teramo) con quelli di svago. Il tutto, però, con
una luce particolare, che lo porta ad essere notato negli
ambienti che frequenta e lo rende diverso, in senso positivo.

Una diversità che diventa ancora più evidente dopo la sua
morte, avvenuta a Silvi marina il 20 agosto del 1984. Quella
data, il 20 di agosto, diventa, anno dopo anno, non più un
appuntamento riservato a chi lo aveva conosciuto ed amato, ma
un affollato raduno di persone, uomini e donne, giovani e
adulti, attratti dalla fama di santità che pervade il suo
nome.

Una folla sempre più numerosa, nell’anniversario della sua
morte,  si  raduna  nel  piccolo  cimitero  di  Colledara  per
ricordare e perpetuare, come un testimone che deve passare di



mano in mano, il suo esempio di piccola pietra angolare, di
cristiano pienamente realizzato, di santo della porta accanto
che, con una vita vissuta alla luce dell’Amore di Dio, ha reso
eroiche le gesta di ogni giorno.

Da quel 10 dicembre del 2018 sono già passati cinque anni, ed
il processo di beatificazione si è ora spostato a Roma, presso
la  Congregazione  delle  Cause  dei  Santi,  dove  si  stanno
esaminando le numerose testimonianze raccolte durante la fase
diocesana.

Nel frattempo, il nome di Pietrino ispira sempre più giovani e
adulti come esempio di vita. Il 10 dicembre, a San Nicolò a
Tordino, tre realtà che sono nate nel suo nome: le famiglie, i
giovani ed i religiosi e sacerdoti amici di Pietrino, lo hanno
ricordato con un momento di preghiera e condivisione nella
certezza  che  il  suo  esempio  di  santità,  prima  ancora  del
riconoscimento ufficiale della Chiesa, possa essere di aiuto
per molti.

Famiglie amiche di Pietrino di Natale.

VIA  VERDE:  ACQUISIZIONE
VECCHIE STAZIONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Protocollo d’intesa tra regione Abruzzo e provincia di Chieti
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Chieti, 8 dicembre 2023. Regione Abruzzo e Provincia di Chieti
hanno  sottoscritto  il  protocollo  d’intesa  che  dà  il  via  
libera  all’acquisizione  delle  vecchie  stazioni  e  aree  di
risulta lungo la Via Verde Costa dei Trabocchi. Il protocollo
è stato firmato ieri mattina nel Palazzo provinciale di Chieti
tra la Regione Abruzzo, rappresentata dall’Assessore Nicola
Campitelli,  e  la  Provincia  di  Chieti,  rappresentata  dal
Presidente Francesco Menna.

Il  protocollo  d’intesa  sancisce  gli  impegni  dei  due  enti
locali  in  merito  alla  procedura  di  acquisizione  e
valorizzazione  delle  aree  di  risulta  dell’ex  tracciato
ferroviario  e  degli  immobili  che  si  trovano  a  San  Vito
Chietino,  Fossacesia,  Torino  di  Sangro  e  Vasto.  Nello
specifico,  la  Regione  autorizza  la  Provincia  all’acquisto
delle vecchie stazioni che diventeranno parte del patrimonio
demaniale provinciale. La Provincia si impegna ad acquisire
gli immobili con propri fondi e a trasferirli nel proprio
patrimonio demaniale, per destinarli poi agli scopi previsti
di valorizzazione.

Inoltre, il 30 novembre è stato pubblicato il decreto del
Presidente della Provincia di Chieti che istituisce il “Tavolo
permanente per la valorizzazione della Costa dei Trabocchi”,
al quale partecipano, con la Provincia di Chieti, i comuni di
Ortona, San Vito Chietino, Rocca San Giovanni, Fossacesia,
Torino  di  Sangro,  Casalbordino,  Vasto,  con  funzioni
propositive e consultive, per l’esame delle problematicità e
delle proposte di valorizzazione e sviluppo della Via Verde.

“Questo  accordo  segna  un  passo  significativo  verso  la
valorizzazione  del  patrimonio  culturale,  sociale,  economico
della Via Verde Costa dei Trabocchi. È un passaggio decisivo
per  ambire  al  progetto  di  riqualificazione  e  ri-
funzionalizzazione  delle  vecchie  stazioni,  per  cui  la
Provincia procederà all’acquisizione nei primi mesi del 2024



investendo 2 milioni di euro. Un percorso che condividiamo
insieme alla Regione e ai Comuni, con cui ci confronteremo nel
Tavolo  permanente  per  la  valorizzazione  della  Costa  dei
Trabocchi. La firma di questo protocollo è il risultato di un
impegno congiunto tra Provincia e Regione, che ringrazio nelle
persone degli Assessori Nicola Campitelli e Daniele D’Amario:
un impegno che testimonia la volontà comune di preservare il
nostro patrimonio e promuovere uno sviluppo sostenibile per
l’Abruzzo intero. Ringrazio tutte le istituzioni coinvolte, a
partire  dai  Sindaci  e  dai  Presidenti  emeriti  Febbo,  Di
Giuseppantonio,  Coletti  e  Pupillo  che  prima  di  me  hanno
lavorato e creduto nella costruzione del percorso politico e
amministrativo di questo progetto, che ha già dimostrato quale
impatto  positivo  può  avere  sulla  qualità  della  vita  dei
cittadini e sulla capacità di rendere la nostra provincia
ancora più attrattiva. Un particolare ringraziamento va al
Segretario  generale  della  Provincia  Antonella  Marra,  alla
Dirigente  della  Via  Verde  Paola  Campitelli  e  per  il  loro
tramite a tutto il personale che ha contribuito a conquistare
questo  risultato  importante”,  dichiara  il  Presidente  della
Provincia  di Chieti Francesco Menna.

EVENTI  DI  NATALE  A  CHIETI
2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023
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Partiti  con  i  mercatini.  Il  vicesindaco  de  cesare  e
l’assessore pantalone: “sarà un natale di cose possibili e
sostenibili, scalderemo la città con tanti eventi e occasioni
di aggregazione”

Chieti,  7  dicembre  2023.  Partirà  con  l’accensione  delle
luminarie e l’apertura dei mercatini nel centro storico il
Natale  di  Chieti  del  2023.  Stamane  la  presentazione  del
calendario con il vicesindaco e assessore agli eventi Paolo De
Cesare,  l’assessore  al  Commercio  Manuel  Pantalone,  Tommaso
Rutolo dell’Aniac e gli altri promotori delle iniziative che
prenderanno vita nel periodo delle feste.

“Sarà un Natale di calore e sobrietà – così il vicesindaco
Paolo De Cesare – ringrazio Aniac Abruzzo, senza della quale
non avremmo avuto il cartellone che presentiamo. In un momento
di  difficoltà  per  l’Ente  e  anche  per  la  comunità,  questa
sinergia ha aperto le porte agli eventi a vantaggio della
città,  abbellendola  e  animandola  con  addobbi  e  tante
iniziative. Un felice gioco di squadra anche con l’assessorato
al Commercio che ha reso possibili sia i mercatini che portano
l’aria del Natale nel nostro centro storico, sia le altre
iniziative e attrazioni. Ringrazio anche gli sponsor che hanno
supportato queste attività che prenderanno vita da oggi a
Natale, realtà presenti nel territorio della città che hanno
fatto  la  propria  parte,  contribuendo  alla  costruzione  di
queste feste come occasione significativa per promuovere le
bellezze, introdurre solidarietà e dedicarsi ai fragili in un
momento costellato da problemi e vulnerabilità.

Questo affiatamento serve a richiamare il senso di comunità,
famiglia e appartenenza. Mercatini e non solo, a Chieti Scalo
torna la pista di pattinaggio sul ghiaccio, abbiamo cercato di
addobbare la città sia con addobbi da terra, pendenti, luci
d’artista,  filodiffusione,  luminarie  caratteristiche  con
scritte, citazioni del nostro poeta Fraticelli, piazza San
Giustino  che  per  la  prima  volta  avrà  il  suo  albero,  che
metteremo anche a Chieti Scalo, come sempre. Non mancheranno



giostre e villaggi di Natale per i più piccini e si culminerà
con il presepe vivente la giornata dell’epifania, che porterà
tantissima  gente  come  da  sempre  accade.  L’iniziativa  più
rilevante è l’arpa laser che la Vigilia di Natale porterà
atmosfere davvero magiche nel centro storico, oltre a dare
alla  città  un  evento  che  fonde  il  calore  del  Natale  al
virtuosismo della musicista che suonerà un’arpa fatta di laser
che sarà davvero uno spettacolo da non perdere”.

“Un cartellone di qualità in uno dei momenti più delicati per
l’Ente  che  sta  risanando  i  conti  –  così  l’assessore  al
Commercio  Manuel  Pantalone  –  sono  tante  le  attività  che
nascono per dare supporto e stimolo come i mercatini, sostanza
oltre qualità e bellezza, la giostra a piazza Vico e la pista
dello Scalo. Dall’8 dicembre apriranno i mercatini, frutto
della  sinergia  con  l’Aniac,  centrati  su  artigianato  e
gastronomia,  dedicati  al  Natale  e  siamo  felici  di  essere
riusciti nell’intento, in questo anno così particolare, fra
dissesto, crisi e conflitti internazionali, Natale arriva al
centro di un momento delicato per famiglie e imprese. Gli
eventi nascono per dare un sostegno al comparto economico e
commerciale al dettaglio e per le attività di somministrazione
della città, perché il marketing territoriale aiuta la città a
risollevarsi. È un periodo fantastico per le famiglie e siamo
convinti che queste iniziative saranno belle coinvolgenti e
utili alla nostra economia che è fatta di commercio ma anche
di turismo e di un’attrattività che vogliamo promuovere e
lanciare con ogni iniziativa che facciamo”.

“La sinergia per dare un bel Natale a Chieti è tornata – dice
Tommaso Rutolo dell’Aniac – . Ormai da dieci anni tutto quello
che fa Aniac lo fa con il cuore: amiamo Chieti, lavorare con
artigiani e commercianti e cerchiamo di metterci a servizio
dellele attività. Non potevamo avere un Natale senza festa e
ci  siamo  messi  a  disposizione  per  creare  questa  fantasia
natalizia. Questo è stato possibile grazie alla collaborazione
delle  nostre  ditte  associate,  che  pur  vivendo  un  periodo



complicato e complesso, si sono rimboccate le maniche. Torna
il  mercatino  di  Natale  permanente  con  prodotti  tipici  e
qualità garantita. Grazie alla Remax Venere che ha subito
accettato e si è messa subito all’opera per dare a Chieti un
Natale di contenuto e vicinanza abbiamo anche una pesca di
beneficenza diffusa su più giorni; il gruppo FrentAuto e altre
sigle importanti, come Teatek, Bar D’Orazio, la Ferramenta Di
Palma, che insieme ad altre imprese hanno cercato di darci una
mano.  Abbiamo  coinvolto  Fabio  Diodato  con  uno  spettacolo
particolare che Chieti non ha mai avuto, quello dell’Arpa
Laser che ci regalerà una vigilia davvero speciale”.

PROGRAMMA EVENTI NATALE 2022

8 dicembre 

Mercatini di Natale

dalle ore 10,00 alle 21,00

Inaugurazione su C.so Marrucino

A cura di Aniac Abruzzo Eventi 

Dall’8 dicembre all’8 gennaio 

Pista di Pattinaggio su Ghiaccio c/o Piazzale Marconi

A cura di Sportis Life  

Dall’8 dicembre all’8 gennaio 

Natale sotto l’Albero

Mercatino di Natale; Christmas Street Food Revolution; Arriva
Babbo Natale con giochi e consegna delle letterine; Musica,
artisti di strada, trampolieri, clown e mangiafuoco. 

9 – 10 – 16 – 17 – 23 – 24 dicembre 

Pesca di beneficenza



Piazza G.B. Vico

A cura di Remax Venere

24 dicembre 

Laser show e Arpa Laser Show

Piazza Martiri della libertà ore 17

A cura di Aniac Abruzzo Eventi 

23 e 24 dicembre

Incontrando Babbo Natale

Piazza G. B. Vico

A cura di Aniac Abruzzo Eventi 

Dal 2 al 7 gennaio

Teate d’Autore

Mostra estemporanea d’arte evento degli artisti abruzzesi

Bottega d’Arte Camera di Commercio

A cura di Aniac Abruzzo Eventi 

6 Gennaio 

XXVIII edizione del Presepe Vivente

a cura dell’Associazione Teate Nostra



TUTTO  PRONTO  PER  LA  CORSA
DELL’IMMACOLATA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Partenza dalla Villa venerdì 8 dicembre. Sindaco, assessore
Pantalone e Puracchio CSI: “Invitiamo i giovani a partecipare
alla corsa storica della città”

Chieti, 7 dicembre 2023. Tutto pronto per la nona edizione
della Corsa dell’Immacolata, in programma a Chieti venerdì 8
dicembre. La manifestazione è organizzata dal Centro Sportivo
Italiano  di  Chieti,  con  il  patrocinio  dell’Arcidiocesi  di
Chieti  Vasto,  del  Comune  di  Chieti  e  della  Presidenza
Nazionale  C.S.I.  e  inserita  nel  calendario  ufficiale  del
CorriCSIChieti 2023 e del Circuito del CorrilAbruzzo 2023

“Si tratta di una gara storica, sono felice che si ripeta –
così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore allo Sport Manuel
Pantalone –– L’Amministrazione è pronta a fare la sua parte,
continuando un cammino di sinergia fra CSI e istituzioni che
ha regalato grandi emozioni alla città. Abbiamo fortemente
voluto la corsa anche come segno positivo di ripresa dopo la
pandemia, due anni fa, per un futuro in cui le manifestazioni
servano  a  sostenere  la  città,  a  renderla  una  tappa  del
circuito  nazionale  e  internazionale  degli  eventi  sportivi,
cosa che ora più che mai, con la conquista del titolo di Città
europea dello sport per il 2025, ci aiuta a fare marketing del
nostro territorio, portando flussi di visitatori ed economici
alla nostra filiera turistica e ricettiva. Un evento amato dai
teatini, ma frequentato anche da chi non è nato in città, che
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ha guadagnato fama e affetto grazie ai valori di inclusione e
di sana competizione che sono insiti nello sport e che da
sempre contraddistinguono l’attività del CSI”.

“Anche  quest’anno  siamo  riusciti  ad  organizzare  la  Corsa
dell’Immacolata  –  così  Mimmo  Puracchio  e  Rocco  Marcucci,
presidente e responsabile gare del CSI Chieti – Competizione
tra  le  più  vecchie  d’Italia  essendo  nata  nel  1971.  Una
tradizione, dunque che si ripete e a cui vogliamo invitare i
giovani, i ragazzi e tutti gli atleti delle Società Sportive e
degli Oratori della Provincia di Chieti, accompagnati dai loro
educatori e genitori, a rivivere una classica dello sport che
negli  anni  ’70  ha  fortemente  richiamato  l’attenzione  di
centinaia di podisti di tutta Italia e portato la Città di
Chieti sulla cronaca sportiva nazionale. Mi sembra necessario,
prima di entrare nei particolari della Corsa dell’Immacolata
presentare  alla  Stampa  il  nuovo  Responsabile  Tecnico  ed
Organizzativo del nuovo CIRCUITO GARE CSI CHIETI 2024, il
Signor Rocco MARCUCCI. Convinti come siamo che, in tempi di
post  pandemia  che  bisogna  comunque  riprendere  una  “vita
sociale” “, anche nel rispetto degli altri, abbiamo accettato
di  rivedere  il  percorso  e  data  la  natura  collinare  della
nostra Città di Chieti, modificare la lunghezza della Corsa
dell’Immacolata a 1,850 a giro da ripetere cinque volte per
complessivi 10 Km”.

Info corsa: Le iscrizioni possono essere effettuate via mail
a: timingrun@gmail.com – Oppure on-line nella sezione dedicata
alle Società: www.timingrun.it – Graziano Di Lizio – Telefono
393 0440107. Per informazioni: Mimmo PURACCHIO  338 6204987 –
Marco ROSATI 349 4774759 – Vincenzo PIERGROSSI  347 7903262 .

Percorso: Ritrovo ore 9 in piazza Mazzini. Partenza ore 10:30
lungo via Costanza (passando davanti all’ex Ospedale militare
successivamente al Museo), via Ricci, via del XXIV Maggio, via
della Liberazione, piazza Trinità, viale IV Novembre-verso via
costanza (il circuito viene ripetuto cinque volte)



I pettorali potranno essere ritirati il giorno della gara
dalle ore 9 e fino alle ore 10:15.

EDILIZIA  SCOLASTICA:
consegnati i lavori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

L’ampliamento del liceo Curie di Giulianova

Teramo, 2 dicembre 2023. Fondi PNRR per l’ampliamento del
Liceo Scientifico “M. Curie” di Giulianova: un intervento che
prevede la realizzazione di un nuovo edificio con ulteriori
spazi  per  laboratori,  attività  parascolastiche,  ristoro  e
altre aule.

Come da progetto presentato e approvato, verrà realizzato un
nuovo plesso di 3 piani con 10 aule, un auditorium al piano
seminterrato con 158 posti a sedere, una biblioteca al primo
piano ed un’area ristoro ed attività libere, oltre ad ampi
spazi per le attività collettive: si potrà passare quindi
dalle attuali 30 classi a 40, ed aumentare dunque la capacità
della popolazione studentesca dagli attuali 750 a circa 1000
studenti.

Il  campo  di  pallavolo  esterno,  che  verrà  demolito  poiché
rientra  nell’area  di  costruzione  del  nuovo  plesso,  sarà
rimpiazzato da un campo polivalente (calcetto e pallavolo) da
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realizzare a sud della palestra. Infine, 25 nuovi posti auto
per le aree di sosta.

Il consigliere provinciale delegato all’edilizia scolastica,
Luca Lattanzi, ringraziando gli uffici di via Mario Capuani
per  l’obiettivo  raggiunto,  commenta  così:  “È  un’importante
opera di ampliamento di un edificio centrale nel panorama
dell’istruzione della nostra provincia. Con l’avvio di questi
lavori,  si  compie  un  passo  importante  verso  la
riqualificazione della sede del Curie con un ampliamento delle
potenzialità  della  struttura.  Aver  centrato  l’obiettivo  di
avvio entro i termini previsti rappresenta, infine, un grande
risultato di questa amministrazione provinciale che prosegue
nel lavoro di miglioramento delle strutture scolastiche”.

DAKAR 2024 IN ARABIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

La quinta volta in gara dei fratelli Tito e Silvio Totani.
L’equipaggio aquilano pronto a vivere le emozioni del più
famoso Rally al mondo

L’Aquila 1° dicembre 2023. Grande pubblico e grande entusiasmo
ieri sera nel vasto salone del Centro auto e veicoli “off
road” Totani Company, a Pianola alle porte dell’Aquila, per la
presentazione della quinta spedizione alla Dakar dei fratelli
Tito e Silvio Totani e del loro equipaggio. Amici, conoscenti
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e  clienti  della  Totani  Company  hanno  riempito  il  grande
autosalone per questa vetrina della nuova impresa, con la
partecipazione al Rally più famoso del mondo, il Dakar 2024,
che si svolgerà interamente sul territorio dell’Arabia Saudita
dal  5  al  19  gennaio  2024.  Lo  storico  rally  Parigi-Dakar,
abbandonata l’Africa a causa del terrorismo, lasciato il Sud
America  (Argentina,  Cile,  Perù)  per  via  del  difficile
andamento economico in quell’area, da qualche anno si tiene in
Arabia.

I  due  piloti  aquilani  e  il  loro  equipaggio  partiranno  a
gennaio prossimo per vivere per la quinta volta le emozioni e
gli sbalzi di adrenalina della più famosa gara fuori strada al
mondo.  Felice  e  orgoglioso  il  patron  dell’azienda,  Orazio
Totani, vero anfitrione della serata, alla guida dell’impresa
fondata  nel  1947  ed  ampiamente  affermatasi  nel  campo  del
commercio e dell’assistenza di grandi marchi automobilistici,
ma soprattutto tra le prime nel Paese nella preparazione di
auto e motori off road sotto il brand Totani Motors, con
clienti da tutta Italia e anche dall’estero.   

All’evento di presentazione, condotto dal giornalista Marco
Signori,  è  intervenuto  il  sindaco  dell’Aquila,  Pierluigi
Biondi,  a  portare  il  suo  saluto  e  quello  della  comunità
aquilana quale miglior auspicio a questa nuova impresa del
team Totani. Ha anche richiamato, nel suo intervento, le doti
dei  fratelli  Silvio  e  Tito  –  evocando  Nietzsche  –  l’uno
dall’indole apollinea, l’altro di indole dionisiaca. Silvio,
stimolato  dalle  domande  di  Marco  Signori,  ha  espresso
soddisfazione  per  la  preparazione  dell’imminente  nuova
avventura nel deserto, sottolineando gli interventi tecnici
effettuati  sull’auto  (la  loro  “storica”  Nissan  Patrol),
rivisitata nel motore e rinnovata in molte parti meccaniche,
anche ricordando la sua prima volta alla Parigi-Dakar, in gara
con un camion. L’auto, partita ieri mattina per Barcellona,
dove avrà le analisi di omologazione, partirà in nave insieme
a  quelle  degli  altri  team  in  gara  alla  vota  dell’Arabia



Saudita.

“Siamo pronti alla nuova sfida. Il percorso è leggermente
diverso da quello di due anni fa e la nostra auto è sempre la
stessa. L’obiettivo? Resta quello di arrivare al traguardo!”,
così in estrema sintesi lo spirito di Tito e Silvio Totani
nell’apprestarsi a correre la Dakar 2024, la più prestigiosa,
dura  e  suggestiva  gara  di  Rally  al  mondo.  “Abbiamo  fatto
diversi  lavori  sulla  macchina”,  dicono,  “abbiamo  rivisto
motore,  trasmissione  e  raffreddamento.  Il  percorso  è  più
difficile, essendoci due nuove tappe Marathon. In gara ci sono
434 partecipanti, un record assoluto, e tra le auto noi siamo
tra i pochissimi che partecipano ancora con una macchina di
vecchia generazione”. Tito ha sottolineato l’eccezionale messa
in prova per ogni concorrente, e particolarmente di sé stesso,
del sistema psicologico e fisico, per lo stress adrenalinico
che accompagna la gara, che non consente di pensare ad altro
se non alla prova stessa.

Per i due imprenditori aquilani, come si diceva, si tratta
della quinta partecipazione, due in assistenza e tre in gara,
al Rally che fino al 2007 prevedeva la tappa finale a Dakar,
capitale del Senegal nell’Africa occidentale. L’auto, salvo
appunto alcuni adeguamenti, è la stessa con cui hanno corso
nel  2022:  una  Nissan  Patrol  GR  Y62,  4.800  cc  benzina,  6
cilindri,  320  cavalli,  allestita  con  cerchi  Braid,
ammortizzatori  Oram,  pneumatici  Toyo  M/T  Open  Country.
L’equipaggio, tutto abruzzese, partirà ad inizio d’anno per
l’Arabia Saudita e sarà impegnato nell’impresa dal 5 al 19
gennaio prossimo.

L’equipaggio  è  uno  dei  pochissimi  italiani  iscritti  nella
categoria “T1 quattro ruote motrici” e i Totani hanno alle
loro spalle i successi della Dakar 2012 in Sud America e della
Dakar 2022 in Arabia: nel primo caso furono gli unici italiani
a  tagliare  il  traguardo  della  terribile  gara  che  li  vide
affrontare  i  picchi  andini  del  Cile  fino  alle  spiagge
oceaniche del Perù, mentre nell’ultima partecipazione si sono



piazzati al sessantesimo posto in classifica generale, primi
tra gli equipaggi italiani e primi tra le auto a ponti rigidi.
Questa è la quinta volta che l’Arabia Saudita ospita l’evento.
La  gara  inizierà  dalla  millenaria  città  di  Al  Ula,
attraversando  il  Paese  in  direzione  dell’Empty  Quarter  e
arrivo a Yanbu sulle rive del Mar Rosso. Un prologo, 12 tappe
e 14 giorni di corsa su un percorso che coprirà una distanza
equivalente  di  9.000  chilometri,  con  il  60%  di  tratti
completamente nuovi. Un totale di nove bivacchi sarà allestito
su un’ampia fascia che corre da ovest a est, incrociando il
percorso in entrambe le direzioni fino all’arrivo finale a
Yanbu.

La gara nacque nel 1976 da un’idea di Thierry Sabine il quale,
dopo  essersi  smarrito  nel  deserto  durante  il  percorso  da
Abidjan a Nizza, decise di creare un Rally che percorresse la
direzione  inversa.  Nel  1979  la  corsa  debuttò  sotto  la
denominazione di Oasis, salvo poi prendere il nome di Parigi-
Dakar dall’edizione successiva. Nei primi anni il rally fu
caratterizzato  da  un’organizzazione  molto  semplice:  ai
concorrenti  veniva  garantita  un’assistenza  minima  tra  una
tappa e l’altra e, mancando le grandi case automobilistiche e
motociclistiche  in  quanto  non  erano  a  conoscenza  della
competizione,  concorrevano  esclusivamente  piloti  privati.
L’edizione 1982, invece, fu caratterizzata dalla costosissima
missione  internazionale  di  ricerca  e  salvataggio  di  Mark
Thatcher,  figlio  dell’allora  Primo  Ministro  britannico
Margaret Thatcher, smarritosi nel deserto del Sahara mentre
partecipava alla competizione. Mark, per interessamento della
madre, il 14 gennaio 1982 fu ritrovato grazie all’avvistamento
di un aereo dell’aviazione militare algerina. La notizia ebbe
immediata e vastissima eco nei mass media di tutto il mondo e
questo  permise  alla  Dakar  di  assurgere  agli  onori  delle
cronache.  Nell’edizione  del  1992,  la  corsa  arrivò  in
Sudafrica, a Città del Capo, attraversando quasi tutti i paesi
dell’Africa  occidentale.  Dopo  l’annullamento  dell’edizione
2008 a causa di potenziali attentati terroristici, la corsa ha



spostato il suo percorso dapprima in Sud America e poi, dal
2020, in Arabia Saudita, conservando comunque la denominazione
Dakar.  Alla  gara  partecipano  autovetture,  motociclette,
camion, quad, e side by side. I mezzi che intraprendono questa
durissima  gara  sono  dotati  di  sistema  Gps  e  vengono
opportunamente rinforzati a livello meccanico per resistere
alle alte temperature e alle forti sollecitazioni.

Goffredo Palmerini

NOTE  DI  CONNESSIONE.  Il  2
dicembre al Marrucino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Il progetto che porta la musica e il cabaret nel mondo della
disabilità per formare talenti

Chieti, 1° dicembre 2023 – Si chiama “Note di Connessione” lo
spettacolo  che  si  svolgerà  al  Marrucino  il  2  dicembre
prossimo, un evento voluto da BNI Abruzzo, con il patrocinio
del Comune e che vedrà come interpreti d’eccezione il gruppo
“I MusicAbili” di Roseto. Un progetto, unico, quello di creare
una “band” di giovani diversamente abili sotto la guida e la
supervisione di insegnanti professionisti. L’evento e il fine
sono  stati  illustrati  stamane  in  conferenza  stampa
dall’ideatrice Angela Riccardi, autrice del romanzo La porta
Incantata,  e  sviluppato  e  implementato  dalla  compagnia  Il
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Draghetto  con  la  direzione  di  Mario  Villani,  anch’egli
presente con Ismaele Capriotti, Francesco Alessandro, Sabatino
Quatraccioni, Mirko Cafasso e Antonio Finocchi di BNI Abruzzo.
Per  l’Amministrazione  l’assessore  Manuel  Pantalone  e  il
consigliere comunale Enzo Ginefra.

“Felici di essere nella cordata di un progetto che ha uno
scopo  nobile,  inclusivo  e  davvero  speciale  –  commentano
l’assessore alle Politiche Giovanili Manuel Pantalone e il
vicesindaco Paolo De Cesare – , diamo spazio a un progetto
bellissimo che mette insieme inclusione e arte. Lavorare con
la  disabilità,  in  questo  modo,  significa  fare  davvero
inclusione, puntando sulle persone e dare priorità a un nuovo
concetto di azione e supporto a chi vive questa condizione e a
chi se ne occupa quotidianamente. L’evento sarà sicuramente
bello, perché realizza desideri e piccoli sogni e consentirà
alla  città  di  crescere  insieme  ai  ragazzi  e  ragazze  che
saliranno sul nostro palco per dare sfogo alla passione e al
talento di cui sono portatori”.

“Mi sono subito attivato perché il progetto venisse fatto a
Chieti nel nostro teatro e sono contento che si sia arrivati a
questa  iniziativa  –  consigliere  Enzo  Ginefra,  motore
dell’arrivo in città dello spettacolo – . L’evento è portatore
di un progetto bellissimo e segna la nascita anche a Chieti
dell’associazione BNI, che all’economia e all’imprenditoria,
associa solidarietà e inclusione e che ringrazio per aver
scelto Chieti. Invito la città a partecipare e a fare sentire
la forza dell’accoglienza di cui siamo capaci”.

“L’idea  che  sta  alla  base  dei  MusicAbili  consente  di
sviluppare  un  potenziale  “extra-ordinario”  attraverso  un
evento che stabilirà una speciale empatia con il pubblico  –
spiega  Angela  Riccardi  –  .  Il  progetto  è  sviluppato  e
implementato dalla compagnia Il Draghetto con la direzione di
Mario Villani ed è partito nel mese di ottobre 2022 presso la
Tana del Draghetto a Roseto. Fin dalle sue prime fasi ha
suscitato un grande interesse nel tessuto culturale e sociale



di Roseto e di molti altri comuni abruzzesi dove ha fatto
tappa; sono già numerose le occasioni ufficiali in cui sono
stati presentati libro e progetto, sempre con grande successo
e  attenzione  da  parte  del  pubblico.  Si  tratta  di  una
possibilità, di conoscere la forza di tanti ragazzi che hanno
sogni che sul palco si realizzano, dare loro ascolto e spazio
e accogliere un talento che mette insieme la passione per il
teatro a un vero e proprio circuito fatto di amore e che lega
questi artisti al pubblico. Un circuito e una possibilità che
possono tanto per loro e che, ad esempio, hanno consentito a
mio figlio di uscire dalla solitudine che spesso accompagna
chi vive una condizione di disabilità”.

“I  MusicAbili  è  un  progetto  di  grande  valore  culturale,
artistico,  di  promozione  sociale  e  del  territorio:  è  un
laboratorio  di  musica,  danza  e  teatro  con  giovani  con
disabilità,  che  guidati  da  insegnanti  professionisti,
diventano una troupe teatrale, una band, una compagnia di
artisti a tutto tondo – aggiunge il direttore artistico Mario
Villani – . La grande capacità che questi ragazzi hanno di
trovare idee nuove, diventano eccezionali sul palco, perché il
teatro tira sempre fuori cose straordinarie, ciò che c’è di
bello  nelle  persone.  Ho  già  lavorato  con  il  mondo  della
disabilità,  i  risultati  sono  sempre  stati  sconvolgenti  ed
esaltanti, come lo è questo spettacolo perché offre punti di
vista diversi sia sulla realtà e sia sul teatro che ne diventa
strumento. Il laboratorio di base è condotto da insegnanti
professionisti,  punta  a  mettere  in  scena  un  concerto-
spettacolo da distribuire nei circuiti musicali e teatrali
abruzzesi  e  italiani:  prima  di  tutto  in  un’ottica  di
formazione, di divertimento e coinvolgimento artistico ma in
un secondo momento anche come sbocco professionale o semi-
professionale per i ragazzi coinvolti”.

“Un ringraziamento particolare va fatto al Comune di Chieti
che ha patrocinato l’evento e concesso lo splendido Teatro
Marrucino  e  alla  compagnia  che  rende  possibile  questo



spettacolo che sarà una lezione di vita anche per noi – così i
responsabili di BNI Abruzzo – . L’obiettivo dell’evento è
quello  di  mettere  in  connessione  gli  imprenditori  e
professionisti che fanno parte di BNI con nuovi modi di creare
consapevolezza. BNI (Business Network International) è la più
grande  organizzazione  al  mondo  di  scambio  referenze.  In
Abruzzo dal 2016 abbiamo voluto portare anche nella nostra
regione  l’opportunità  di  aggregare  imprenditori  e
professionisti che si incontrano in gruppi, detti Capitoli,
per accrescere la fiducia e la conoscenza reciproca in modo da
scambiarsi vicendevolmente referenze qualificate ed aumentare
il proprio volume di affari. All’interno di ogni Capitolo è
presente  un  solo  imprenditore  o  professionista  per  ogni
categoria merceologica al fine di non creare concorrenza ed
accedere  ad  una  economia  collaborativa  e  dell’abbondanza
soprattutto del territorio. Al momento sono undici i Capitoli
attivi  in  tutte  le  province  e  dalla  costituzione  altri
Capitoli  vista  la  crescente  richiesta  di  applicare  questo
nuovo  metodo  di  potenziamento  delle  attività.  Note  di
connessione ha lo scopo di unire mondi che possono sembrare
diversi ma che si uniscono nella volontà di applicare il primo
principio di BNI: “Givers Gain”, dare prima di avere, ed è
proprio lo spirito che anima questa giornata in quanto il
ricavato  dell’evento  sarà  completamente  devoluto  a  I
MusicAbili.  Questa  iniziativa  ha  incontrato  inoltre
l’interesse di alcuni membri BNI che hanno deciso di essere
partner  di  eccezione  con  le  proprie  aziende  nella
contribuzione  alla  riuscita.  Un  ringraziamento  doveroso  a
FINECO,  Marconi  Solutions,  Nuova  Tipolito  Mascitelli,  Il
Mastino”.





ACCESSO  AL  DORMITORIO
COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Pubblicati sul sito istituzionale del Comune l’avviso e il
modulo di domanda

Giulianova,  30  novembre  2023.  È  consultabile  sul  sito
istituzionale l’avviso pubblico per l’accesso al dormitorio
del Comune di Giulianova.

Il  Dormitorio,  sito  in  via  Migliori,   è  una  struttura
residenziale di proprietà del Comune che offre un servizio di
accoglienza a carattere temporaneo rivolta a situazioni di
emergenza  abitativa  che  investe  cittadini  italiani  o
comunitari, residenti o domiciliati a Giulianova o cittadini
extracomunitari  residenti  o  domiciliati  nel  territorio
comunale ed in possesso di regolare permesso di soggiorno, di
ambo  i  sessi,  temporaneamente  senza  una  dimora  ed  in
condizioni  di  povertà.

L’ingresso nel Dormitorio è subordinato al rispetto di un
progetto  individualizzato,  verificato  e  monitorato  dal
Servizio Sociale Professionale del Comune.

Avviso  e  modulo  di  domanda  al  link
https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/315025
/pagsistema.html
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CASO D’ATTANASIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

L’appello alla politica locale del Dipartimento Famiglia della
provincia di Pescara

Pescara, 29 novembre 2023. “A nome del Dipartimento Famiglia
della provincia di Pescara, lancio un appello agli esponenti
politici locali affinché chiedano al Ministro degli Affari
Esteri e della Cooperazione Internazionale Antonio Tajani il
motivo per cui, dopo aver firmato l’estradizione per motivi
umanitari per il pescarese Carlo D’Attanasio, lo stesso è
ancora in Papua Nuova Guinea.  Mi riferiscono che sta molto
male, Carlo ha un cancro al colon con metastasi, ma lì, dove
si trova ora, non riceve adeguate cure ma solo quelle utili ad
attenuare il suo grande dolore fisico”. Così interviene Carola
Profeta,  la  Referente  del  Dipartimento  e  prosegue:  “non
sapremo se è colpevole finché non avrà un giusto processo, ma
se anche lo fosse è un cittadino italiano e deve tornare in
Italia perché deve essere curato nel suo paese. Parlo anche da
amica di Carlo, poiché lo conosco da tanti anni”.

La vicenda di D’Attanasio inizia nell’estate del 2019, quando
l’uomo decide di partire per compiere il giro del mondo in
barca a vela in solitaria. Nel marzo del 2020 approda in Papua
Nuova  Guinea  e  decide  di  fermarsi  per  una  sosta  che  si
prolunga per 5 mesi, quando, in procinto di ripartire per
portare a termine la sua impresa, un piccolo aeroplano si
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schianta sull’isola subito dopo il decollo. All’interno del
velivolo la polizia rinviene 611 kg di cocaina, probabilmente
destinati all’Australia.

Due giorni dopo vengono fermati tre papuani e D’Attanasio
viene segnalato come l’uomo che avrebbe portato sull’isola il
carico di droga 5 mesi prima. Il capo d’accusa per lui è di
traffico  internazionale  di  stupefacenti.  Dopo  alcuni  mesi,
però,  le  accuse  cominciano  a  vacillare,  la  stessa  stampa
locale inizia a dubitare della colpevolezza dell’italiano e
l’accusa  tenta  di  passare  da  spaccio  internazionale  di
stupefacenti  a  terrorismo  internazionale,  perché  non  hanno
nessuna prova, come si evince anche dai servizi lanciati dal
programma Le Iene.

Eppure,  la  situazione  rimane  in  stand-by,  il  processo
sottoposto  a  continui  rinvii  mentre  D’Attanasio,  è  stato
costretto a stare in una piccola cella fatiscente con altri
detenuti, senza servizi igienici, dove ha iniziato ad accusare
malori continui, dolori lancinanti. Da qui la richiesta di
essere sottoposto ad esami diagnostici, con tutti i ritardi
del caso.

A inizio marzo, dopo un anno e mezzo di attesa, la colonscopia
ha confermato i sospetti: l’uomo non sta bene, ha un tumore di
10 centimetri che va asportato immediatamente. Da maggio è
ricoverato  in  ospedale.  Ad  aprile  Tajani  ha  firmato  la
richiesta di rimpatrio, senza però una data di scadenza, e
così oggi è ancora tutto fermo.

Anche il Viceministro dei Trasporti l’On. Galeazzo Bignami ,
intervistato da Le Iene, nutre dei dubbi sulla colpevolezza di
Carlo visti gli atti e ha dichiarato che se è colpevole deve
avere un giusto processo, se invece, come appare, è innocente,
deve essere immediatamente rilasciato.



PERGAMENA DI RINGRAZIAMENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

 Agli operai comunali. Il sindaco: “un grazie sentito per il
lavoro che fanno”

Chieti, 29 novembre 2023. Un simbolico e sincero grazie quello
che nel pomeriggio di oggi il sindaco Diego Ferrara ha voluto
tributare  a  nome  della  città  e  dell’Amministrazione  agli
operai del Comune di Chieti. Dopo averli radunati in Comune ha
consegnato una pergamena agli operatori che quotidianamente
operano  nelle  strade,  per  il  settore  tecnico  e  a  diretto
contatto con la struttura dell’Ente. Presenti oltre al sindaco
l’assessore ai Lavori pubblici Stefano Rispoli, la consigliera
Alberta Giannini, la responsabile del servizio Lavori pubblici
Ivonne Elia in rappresentanza di tutto il settore tenico.

Si tratta di: Massimiliano Calibeo, Maurizio Catena, Antonio
Di  Gregorio,  Enzo  Di  Nardo,  Camillo  Diodato,  Nicolino  Di
Ruscio, Daniele Mazzolani, Aurelio Monte, Mario Orsini, Bruno
Peca, Gabriele Ricci, Gabriele Romano, Ferdinando Rullo, Luigi
Maggio, Romano Iarussi.

“Come segno di stima e gratitudine per il lavoro quotidiano al
servizio dell’Ente e della comunità cittadina – così il primo
cittadino – pur in un momento difficile e di grande impegno
per via delle tante attività e cantieri in corso. È grazie al
Vostra  dedizione  e  alla  cura  che  accompagna  ogni  singolo
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intervento che la Città riesce ad avere risposte.  Grandi o
piccole  che  esse  siano,  accorciano  le  distanze  fra
amministratori e amministrati, rappresentano il dovere che le
istituzioni hanno di essere fautrici del bene comune e ci
consentono, tramite Voi, di essere nel cuore dei problemi più
sentiti e, quando possibile, di risolverli”.

NUOVO  NIDO  AL  VILLAGGIO
MEDITERRANEO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Consegnati  i  lavori.  Sindaco,  Febo  e  assessori  Rispoli  e
Giammarino: “parte un cantiere atteso e importante per le
famiglie della zona”

Chieti  28  novembre  2023.  Consegnati  oggi  i  lavori  per  la
realizzazione del nuovo asilo nido che nascerà al Villaggio
Mediterraneo.  L’opera,  che  sarà  realizzata  dal  consorzio
stabile  F2B  di  Ciampino,  ha  ricevuto  2  milioni  di
finanziamento da parte del PNRR attraverso le risorse europee
Next Generation EU, stanziate nell’ambito delle azioni per il
potenziamento dei servizi d’istruzione del Piano. Consegnati
anche i lavori di riqualificazione delle mense nei plessi
scolastici del Tricalle e Chieti Scalo.

“Consegna dei lavori e anche primo giorno quello di oggi per
la realizzazione del nuovo asilo nido nella zona del Villaggio
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Mediterraneo  –  sottolineano  il  sindaco  Diego  Ferrara  e
l’assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Teresa  Giammarino  e
quello ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli sul posto stamane
con il presidente del Consiglio comunale Luigi Febo – I lavori
dureranno un anno, per tale ragione, nel pieno rispetto dei
tempi del PNRR, contiamo di procedere speditamente, perché si
tratta di risorse di servizi e strutture che danno risposte
concrete  alla  fascia  della  popolazione  che  riguarda
l’infanzia,  specie  quella  che  va  da  0  a  3  anni.

Si comincerà dunque subito con l’approntamento dell’area, oggi
coperta  di  arbusti  e  piante  che  saranno  in  massima  parte
riutilizzate nelle aree esterne della struttura. Il progetto
prevede una nuova costruzione con una superficie totale lorda
di circa 840 mq distinta in due corpi: un corpo principale su
pianta regolare a cui sono collegate, mediante un passaggio
coperto,  due  distinte  volumetrie,  700  mq  destinati
all’infanzia  mentre  i  restanti  140  mq  circa  ai  servizi
(cucina, locali tecnici).

Il progetto prevede anche un’area gioco recintata di 640 mq e
uno  spazio  destinato  al  parcheggio  per  docenti  e  altro
personale di 187 mq, nonché un’area attrezzata alla sosta di
biciclette. Sarà una struttura ampiamente sostenibile, sia per
i materiali che verranno utilizzati, sia per l’autoproduzione
di energia elettrica, attraverso il fotovoltaico vista anche
la piena esposizione dell’area alla luce del sole.

La struttura sarà a servizio di una zona popolosa della città
che  attendeva  da  tempo  servizi  e  risposte  e  che  già  con
l’istituzione del mercato del lunedì, con la riqualificazione
di via Smirne che sbocca proprio davanti al nido, potrà dare
alla comunità nuovi ed efficienti servizi, attirando residenti
di  ritorno  e  accogliendo  i  bambini  residenti  nelle  tante
palazzine del circondario”.



IL NO ALLA VIOLENZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Flash mob in Provincia e Messa in suffragio delle vittime

Pescara,  24  novembre  2023.  In  occasione  della  Giornata
Internazionale  contro  la  violenza  sulle  donne,  domani  25
novembre alle ore 10.00 ci sarà un Flash Mob presso la Sala
Figlia di Iorio a Palazzo della Provincia di Pescara promosso
dalla Commissione Pari Opportunità con il patrocinio della
Provincia di Pescara.

Domenica 26 novembre alle ore 11.00 ci sarà una Messa in
suffragio  delle donne vittime di femminicidio del territorio
presso  la  Parrocchia  di  S.  Antonio  di  Padova  a  Pescara,
appuntamento voluto da Pro Vita & Famiglia e Fa.Vi.Va. con il
Presidente Carola Profeta che spiega: “Anche a Pescara è il
momento di porre l’accento in modo più evidente sul tema,
motivo  per  cui  il  nostro  flash  mob  di  domani  sarà
simbolicamente in ricordo delle donne uccise, così come la
Messa sarà un momento di preghiera in ricordo di quante hanno
lottato contro la violenza ma non ce l’hanno fatta. Invitiamo
alla partecipazione, proprio per dare corpo al contrasto della
violenza sulle donne”.

“Si è aperto un dibattito accesissimo dopo il femminicidio di
Giulia Cecchettin, si parla di cause e di colpevoli; talvolta
si affronta il tema con superficialità, in altri casi invece
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viene affrontato senza addentrarcisi pienamente – prosegue. –
Il  tema  è  molto  ampio  e  chiama  più  attori  in  causa:  la
famiglia, ad esempio, dove a mio avviso la mancanza della
figura del padre può portare una figlia, lo dicono gli studi
sociologici, a non riuscire a riconoscere una relazione non
sana o una relazione violenta perché non si sente protetta
dalla figura del papà”.

“Così come quei ragazzi che crescono senza un padre sono più
inclini alla violenza perché il padre è la figura che con
autorità pone regole e limiti, insieme a quei ‘no’ che aiutano
a crescere. Un monito va fatto anche alla Magistratura: le
norme di contrasto alla violenza di genere ci sono, vanno
applicate, in caso contrario è inutile chiamare in causa la
politica, lo Stato che fa le leggi, le forze dell’ordine che
assicurano i violenti alla giustizia”.

“Ora è il momento di unire le nostre forze e contrastare la
violenza”- conclude Profeta.

L’AMORE NON ODIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

25 Novembre – giornata internazionale per l’eliminazione della
violenza  sulle  donne.  Rinnovato  il  protocollo  della  Rete
antiviolenza. Ufficializzati i dati del Centro antiviolenza
Donna Alpha. Domani dalle ore 10:30 al Foyer, presentazione
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nuova stesura del Regolamento comunale sulle pari opportunità

I  firmatari:  “Istituzioni  e  associazioni  fanno  fronte  per
aiutare le donne che si affidano ad azioni concrete”

Chieti, 24 novembre 2023. Si è aperta con la firma che rinnova
il protocollo della rete antiviolenza cittadina la due giorni
dedicata alla Giornata internazionale per l’eliminazione della
violenza  sulle  donne,  organizzata  dall’Amministrazione,
Assessorato alle Pari opportunità, con il Centro antiviolenza
del Comune Donna Alpha.  Al Museo Costantino Barbella stamane
si sono ritrovate le autorità e le associazioni firmatarie
dell’intesa, le cui prime firme sono state poste dal sindaco
Diego  Ferrara,  dal  Prefetto  S.E.  Mario  Della  Cioppa,  dal
direttore  generale  della  Asl  2  Thomas  Schael,  dalla
coordinatrice  della  rete  e  responsabile  del  centro
antiviolenza Donna Alpha Marialaura Di Loreto, in presenza
dell’assessora alle Pari Opportunità Chiara Zappalorto.

A seguire, sempre al Barbella, la presentazione dei dati della
Rete, con il report dell’attività della rete antiviolenza per
il 2023 che si è aperta con un minuto di rumore in memoria di
Giulia  Cecchettin  e  a  favore  di  una  mobilitazione
istituzionale,  sociale  e  culturale  per  la  prevenzione  dei
femminicidi  e  promozione  di  una  cultura  nuova.  Guarda  il
video: https://fb.watch/owbChDVGod/

“Il protocollo è foriero di un’azione concreta e utile per la
comunità e per le donne che vivono situazioni di violenza e
hanno la forza, il tempo e il coraggio di denunciare e di
provare a uscire – così il sindaco Diego Ferrara alla firma
del  protocollo  –  .  Ringrazio  il  Prefetto  che  con  la  sua
autorevole  firma  e  presenza  porta  la  città  nella  rete
nazionale della prevenzione, una conferma che per noi equivale
a consolidare sia l’unione per la lotta a quella che è una
realtà  sempre  più  pesante,  perché  inspiegabile  e
ingiustificabile da tutti i punti di vista, sia un’azione che
unisce  tutte  le  istituzioni  e  tutte  le  realtà  sociali  e



culturali, nonché economiche che tutelano e aiutano le donne a
uscire da queste spirali vive. Ringrazio anche la Asl, perché
il  ruolo  delle  istituzioni  sanitarie  è  fondamentale  per
l’emergenza e per l’approccio alla casistica. Ma soprattutto
ringrazio il motore della rete, dalla sociologa Marialaura Di
Loreto che ne è motore anche come coordinatrice del centro
antiviolenza, a tutte le associazioni e realtà firmatarie, che
sono un braccio operativo prezioso e sempre attivo, che rende
concreta l’azione decisa e promossa dalle istituzioni. Uniti
dobbiamo agire ora sull’educazione a tutti i livelli per la
tutela delle donne e per far crescere i nostri figli con una
sensibilità nuova”.

“Necessario modificare il protocollo per adeguarlo alle nuove
leggi, alla situazione aggiornata sulla violenza di genere che
è diventata più subdola e più efferata, come dimostra la morte
di Giulia e le 106 donne uccisa da gennaio a oggi – illustra
Marialaura Di Loreto nella presentazione dei dati della rete –
. Alcune sono le novità sui firmatari e contenuti: l’ingresso
del tribunale dei Minori, perché abbia valore il trauma della
violenza  passiva,  dei  figli  costretti  ad  assistere  alla
violenza sulle madri e la Casa circondariale, con cui abbiamo
già lavorato in tal senso; le azioni sui sex offender perché
chi fa violenza va punito e deve essere seguito. I dati.
Nell’ultimo anno sono 300 le donne che si sono rivolte al
centro attraverso il numero verde 8004325500: 172 le richieste
di informazioni, 47 le consulenze legali. Ammontano a 178 le
prese in carico. Il profilo che emerge dai dati: per il 36% si
tratta di donne dai 30 ai 39 anni, per l’86% italiane. Fautori
della violenza sono per il 43% i mariti, per il 20% i compagni
e per il 18% gli ex mariti, a seguire ex fidanzati, fidanzati,
famigliari, conoscenti ed ex compagni, tutti di origine per
l’89 per cento italiana. Guardando al tipo di violenza: il 36
per cento subiscono violenza psicologica; per il 22 fisica;
per il 16% sessuale ed economica (pari grado) e stalking 10%.
Atroce la violenza fisica: spintoni, schiaffi, scuotimenti e
tirate di capelli il 30%; pugni, morsi, testate e cadute per



il 24%; utilizzo di oggetti contundenti, il 21%; a seguire
strangolamento, uso di armi da fuoco e da taglio, cacciate di
casa.  Rilevante  anche  la  violenza  economica:  dal  mancato
pagamento dell’assegno, all’abbandono economico, al controllo
delle  spese  personali,  all’impedimento  della  ricerca  e
mantenimento dell’impiego. Sulla violenza sessuale: il 27% un
rapporto  sessuale  subito;  richiesta  di  atti  sessuali
umilianti; molestie; stupro; prostituzione forzata. Per uscire
dalla spirale e ricostruire una posizione e una rinascita
personale e professionale: il 96 per centro delle donne prese
in  carico  usufruisce  tramite  la  Rete  di  sostegni  per
l’autonomia abitativa e delle politiche per il reinserimento
lavorativo. Si tratta di azioni che funzionano, visto che il
96%  delle  donne  prese  in  carico  ha  anche  terminato  il
tirocinio extracurriculare previsto. Operativo e con ottima
risposta è anche l’incrocio delle situazioni alle possibilità
lavorative  ottenute  con  tutte  le  forze  della  rete:  con
percorsi  rivolti  a  donne-madri  e  ai  bambini  che  hanno
assistito  a  storie  di  violenza”.

“Abbiamo voluto questa due giorni perché dobbiamo fare la
nostra parte come istituzioni che si aprono a una cultura
nuova e che propongono nuove soluzioni – conclude l’assessora
alle Pari Opportunità Chiara Zappalorto – . Oggi in Giunta
abbiamo approvato una delibera con cui porteremo in Consiglio
il  nuovo  Regolamento  della  Commissione  per  le  Pari
Opportunità,  le  Politiche  di  Genere  e  i  Diritti  Civili.
Bisogna agire e farlo immediatamente, perché non ci siano
altre morti come quella di Giulia Cecchettin, una goccia che
ha fatto traboccare un vaso colmo da anni”.

Foyer del Teatro Marrucino

Ore 10.30. Presentazione del nuovo regolamento comunale per la
Parità di genere: Sindaco Diego Ferrara, assessora alla Parità
di genere Chiara Zappalorto, consigliera Barbara Di Roberto,
quale proponente.



Ore 11.15. Luoghi comuni o pregiudizi? Spunti di riflessione
sulla La violenza contro le donne: Incontro pubblico con la
professoressa Pina Lalli, con Sindaco, assessore Zappalorto e
dott.ssa Marialaura Di Loreto.

L’AMORE NON ODIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Violenza di genere, due giorni di atti, incontri, confronto
con  l’iniziativa  del  Comune  e  del  Centro  Antiviolenza.
Sindaco, assessore Zappalorto e Di Loreto: “Il centro segue
sempre più donne, segno che le vittime di abusi li denunciano
e chiedono aiuto. Ora più che mai ha senso agire insieme per
cambiare le cose”

Chieti, 21 novembre 2023. Sono due le giornate di eventi e
incontri che il Comune, Assessorato alle Pari Opportunità e il
Centro antiviolenza Donna Alpha di Chieti introdurranno in
occasione  della  Giornata  internazionale  contro  la  violenza
alle  donne.  Si  comincerà  venerdì  24  novembre  con  la
presentazione dei dati del Centro antiviolenza e la ratifica
del nuovo protocollo istituzionale che ne anima le attività e
si concluderà sabato con l’illustrazione del nuovo regolamento
comunale sul tema e con un confronto aperto alla città su
pregiudizi e luoghi comuni che fanno da contorno e spesso
alimentano le storie di violenza.
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“La  morte  di  Giulia  Cecchettin  è  solo  l’ultimo  caso  di
femminicidio, che per le motivazioni fin qui affiorate e per
l’efferatezza,  non  può  restare  nel  novero,  non  deve
aggiungersi alla lista che vede 103 donne uccise da gennaio a
oggi – così il sindaco Diego Ferrara – . È arrivato il momento
di  agire  sulla  cultura,  sull’educazione,  in  aggiunta  alla
tutela delle donne. La violenza di genere va combattuta con
iniziative concrete, che vadano oltre le intenzioni e che
siano una vera ed effettiva condanna. Per questo porteremo un
nuovo  Regolamento  all’approvazione  del  Consiglio  comunale,
Assise che con la firma del presidente Febo ha aderito al
documento  voluto  dai  Presidenti  dei  Consigli  comunali
italiani. Per questo abbiamo chiesto ai firmatari di integrare
e migliorare il protocollo che dal 2015 regola le attività
della  nostra  rete  antiviolenza.  Per  questo  alimenteremo,
grazie  alla  presenza  della  sociologa  teatina  Pina  Lalli,
professore ordinario all’Università di Bologna, un confronto
sulle radici culturali della violenza di genere alimentate dal
patriarcato  e  come  superarlo,  cominciando  dal  proprio
perimetro. Serve un’azione di filiera, che comprenda Comuni,
Regione e Governo, che preveda una legge nazionale che dia un
segnale concreto di cambiamento e una legge regionale che
porti  nelle  scuole  e  nelle  università  un  concetto  di
educazione diverso, paritario davvero. Si tratta di un impegno
che  deve  diventare  trincea,  perché  non  si  piangano  altre
giovani vittime come Giulia”.

“Parlare, condannare soltanto dopo i fatti dei giorni scorsi
dà un senso di impotenza e fa riflettere sull’esigenza di
azioni strutturate e strutturali per evitare questa drammatica
conta  –  aggiunge  l’assessora  alle  Pari  Opportunità  Chiara
Zappalorto – . In queste ore letto tantissime dichiarazioni di
docenti, psicologhe, donne impegnate sul fronte dei centri
antiviolenza e tutte quante ribadiscono, seppur con posizioni
differenti, quanto sia importante il ruolo sia della scuola e
sia  dell’università  per  rendere  i  ragazzi  consapevoli  e
mettere loro a disposizione tutti gli strumenti necessari ad



affrontare un percorso di crescita positivo, che abbia come
orizzonte la parità reale tra uomini e donne. Bisogna farlo
davvero, contestualmente a questi fatti e al 25 novembre, c’è
anche il dramma del Gender pay gap, che evidenzia sempre più
le disparità economiche fra uomini e donne, altra piaga su cui
bisogna  lavorare  attivando  le  buone  proposte  lasciate  nei
cassetti. Sono temi da trattare azioni che noi amministratrici
donne attive nel sociale e nella politica, dobbiamo essere le
prime a perseguire, cercando di coinvolgere il più possibile
in  merito  ad  argomenti  che  non  si  possono  esaurire  in
condanne,  convegni,  scarpe  e  panchine  rosse.  Serve  una
mobilitazione  forte,  trasversale,  una  vera  rivoluzione
culturale”.

“Scorrendo i dati affiorati dal bilancio dell’attività del
nostro Centro antiviolenza, registriamo un aumento dei casi –
illustra Marialaura Di Loreto, sociologa e coordinatrice della
Rete e del Centro Antiviolenza Donna Alpha- , l’incremento è
del 30 per cento ed è una cosa positiva, perché significa che
più donne si sono rivolte a noi e si sono affidate al percorso
di uscita dalla situazione di violenza e di diritti violati,
per salvarsi, visto che in molti casi si tratta proprio di
situazioni di pericolo, ma anche per ricominciare una vita,
riacquistando libertà, indipendenza e un ruolo attivo nella
società. La rete in questo funziona molto bene, in questi anni
abbiamo visto donne risorgere, riconquistare il proprio posto
nella  società  e  guadagnare  sicurezza  e  consapevolezza
necessari a eliminare la violenza dalla propria dimensione. È
un  percorso  duro  e  complesso,  il  territorio,  però,  è  un
contesto utile e inclusivo, molte sono le donne tornate a
lavorare grazie alla presenza nella rete di imprenditori e
attività che le accolgono, dando loro uno sbocco professionale
e anche la possibilità di occuparsi dei propri figli, altri
soggetti deboli e spesso coinvolti nelle storie di violenza.
Ora più che mai è un percorso necessario”.



ORDINE  DEL  GIORNO  PER
L’ENNESIMO FEMMINICIDIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Una riflessione seria e trasversale sulla violenza di genere
che ha assunto ormai la forma di una vera e propria emergenza
sociale

Chieti, 20 novembre 2023. A seguito dell’efferato femminicidio
della giovane Giulia Cecchettin che ha ulteriormente scosso la
coscienza e la sensibilità di tutti noi, è stato presentato
oggi un Ordine del Giorno, a prima firma del Consigliere Di
Roberto e congiuntamente ai Gruppi politici di maggioranza
(Sinistra  con  Diego,  Chi  Ama  Chieti,  Chieti  per  Chieti,
Movimento  5Stelle,  Partito  Democratico,  Liberi  a  Sinistra,
Chieti c’è, Ferrara Sindaco e Verdi) ma indirizzato a tutta
l’Assise comunale di cui si auspica la unanime sottoscrizione,
per la riflessione in Aula di un fenomeno che per quanto ci
riguarda ha assunto ormai la struttura di una vera e propria
emergenza sociale. A pochi giorni dal 25 novembre, ossia della
Giornata  Internazionale  sul  contrasto  alla  violenza  sulle
donne, quest’ultima tragedia accaduta a Vigonovo (VE) è il
105esimo delitto di genere, ossia dell’uccisione di una donna
in quanto tale per mano di un uomo con cui aveva legami
sentimentali, intercorso a partire dal gennaio 2023. Numeri
impietosi e omicidi che si ripetono senza soluzione ma in una
continuità a cui non possiamo né abituarci, né assuefarci, ma
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che anzi richiedono una unanime condanna sociale, nonché una
forte presa di posizione anche a livello istituzionale e di
rappresentanza politica.

Con l’intento dunque di approfondire il tema della violenza di
genere e di sensibilizzare ulteriormente l’opinione pubblica e
le Istituzioni a tutti i suoi livelli  rappresentativi, ma
soprattutto con la sentita, solidale e commossa partecipazione
al dolore della famiglia Cecchettin e di tutta la comunità del
Comune di Vigonovo (VE), i Gruppi consiliari sottoscrittori
propongono, oggi, al Sindaco Ferrara e al Presidente Febo, di
indire  un  Consiglio  Comunale  Straordinario  sul  tema  del
“contrasto e prevenzione della violenza di genere e di ogni
discriminazione  nei  confronti  delle  donne”,  invitando  alla
discussione esperti, operatori, rappresentanti istituzionali e
tutta  la  cittadinanza,  e  ciò  al  fine  di  individuare  gli
ulteriori percorsi da potersi intraprendere, a livello non
solo  repressivo  ma  specialmente  preventivo  che  equivale,
anche, a mettere in campo forme di educazione al rispetto
della  donna  come  soggetto  di  pari  ed  eque  opportunità  di
genere, per porre fine all’emergenza che stiamo vivendo e che
ha toccato spesso la nostra Regione, Provincia e città.

I gruppi consiliari, inoltre, intendono esprimere vicinanza
istituzionale e della città di Chieti, e di tutta la sua
comunità residente, agli affetti di Giulia Cecchettin e con
lei a tutte le famiglie che piangono la perdita di una loro
cara  e  simbolicamente,  ma  fermamente,  condannano  senza
giustificazione alcuna la condotta di quanti della violenza
contro  le  donne  connotano  la  propria  vita  personale,
famigliare e sociale. La Città di Chieti, per il tramite della
sua Amministrazione si stringe al dolore dei singoli che non
può che essere dolore collettivo su cui costruire maggiori
azioni concrete di tipo sia normativo che socio-culturale per
porre fine alle violenze contro le donne e al femminicidio. 



ELECTION DAY per il Consiglio
delle ragazze e dei ragazzi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Lunedì 20 novembre in occasione della Giornata Internazionale
per i Diritti dell’infanzia e Adolescenza

Chieti,  18  novembre  2023.  Lunedì  20  novembre,  Giornata
Internazionale per i Diritti dell’Infanzia e dell’Adolescenza,
si terrà in tutte le scuole primarie e secondarie di primo
grado del Comune di Chieti l’ELECTION DAY per il rinnovo del
Consiglio Comunale Delle Ragazze E Dei Ragazzi.

“Dal  mese  di  ottobre  i  ragazzi  delle  scuole  sono  stati
impegnati in un compito di realtà di Educazione Civica per
comprendere,  vivendola,  cosa  significa  Democrazia
Rappresentativa, che hanno vissuto con grande interesse ed
impegno – così il sindaco Diego Ferrara, l’Assessore alla
Pubblica  Istruzione  Teresa  Giammarino,  la  Garante  per  i
Diritti dell’Infanzia e dell’Adolescenza Matilde Giammarco, la
Coordinatrice del CCR Carmela Caiani – Nel corso di Assemblee
di classe e di plesso, da noi coadiuvate, hanno avuto la
possibilità di esprimere le loro idee ed hanno stilato dei
programmi  di  interventi  volti  alla  crescita  culturale  e
sociale della città.

Questi programmi sono stati sintetizzati con dei simboli che
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sono diventati il logo delle liste di candidati che intendono
assumersi la responsabilità di rappresentare le esigenze ed
aspettative dei ragazzi concittadini. Sono state rispettate
tutte le fasi richieste da un’elezione democratica in piena
regola: è stata anche nominata una Commissione Elettorale con
il  compito  di  redigere  gli  elenchi  degli  elettori  ed  i
certificati elettorali e di verificare l’ammissibilità delle
liste presentate. I candidati hanno avuto una settimana di
tempo per la campagna elettorale. E’ stato allestito il seggio
elettorale  in  ogni  scuola  e  un’urna  per  garantire  la
segretezza del voto; sono stati nominati il Presidente del
seggio, il segretario e gli scrutatori che hanno vidimato le
schede elettorali e predisposto i documenti necessari per lo
spoglio, in modo che tutto sia pronto per l’Election Day.

Gli  elettori  sono  2.331  e  dovranno  scegliere  35
rappresentanti,  attribuiti  in  proporzione  al  numero  degli
iscritti  in  ciascuna  scuola.  A  tutti,  in  questa  speciale
giornata, arrivi l’in bocca al lupo dell’Amministrazione

90% IDONEI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Selezione pubblica provincia di Chieti categoria c e d tecnici

Chieti, 17 novembre 2023. Si sono concluse con 206 idonei le
selezioni pubbliche per la formazione di elenchi da mettere a
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disposizione degli enti locali per le eventuali successive
procedure concorsuali finalizzate all’assunzione di istruttori
tecnici (cat.C) e istruttori direttivi tecnici (cat.D).

La  prova  unica  si  è  tenuta  nell’aula  magna  dell’istituto
superiore “Savoia” di Chieti in via d’Aragona in due sessioni:
mercoledì 15 novembre per il profilo C con 100 partecipanti
(su 228 ammessi) e giovedì 16 novembre per il profilo D con
128 partecipanti su (291 ammessi). Sono risultati idonei 92
candidati per il profilo C e 114 per il profilo D, per un
totale di 206 idonei su 228 partecipanti alla prova. Ciascun
candidato potrà conoscere l’esito della prova attraverso il
codice  fornito  al  momento  dell’iscrizione  al  concorso
consultando l’elenco che sarà pubblicato nei prossimi giorni
sul  sito  istituzionale  della  Provincia  di  Chieti
www.provincia.chieti.it  .

“Gli elenchi degli idonei saranno a disposizione degli enti
locali che hanno aderito – o che aderiranno – alla convenzione
con la Provincia di Chieti per procedere all’interpello e ad
una  successiva  prova  del  concorso,  che  sarà  organizzata
dall’ente interessato per l’assunzione a tempo indeterminato o
determinato, pieno o parziale, nel profilo professionale di
istruttore tecnico e  istruttore direttivo tecnico. Si tratta
di  un  sistema  di  selezione  innovativo  che  facilita  le
procedure per gli enti locali, soprattutto per quelli di medie
e  piccole  dimensioni  che  altrimenti  dovrebbero  sopportare
costi ingenti per organizzare e gestire questi concorsi. Un
ringraziamento  speciale  va  ai  membri  delle  commissioni  di
concorso presiedute dal Segretario Generale Antonella Marra e
dalla Dirigente del settore Viabiltà Paola Campitelli e a
tutto il personale della Provincia impegnato per assicurare il
corretto  e  regolare  svolgimento  della  prova”,  dichiara  il
Presidente Francesco Menna.



PNRR,  CONTRATTI  DEFINITI,
PRONTI PER I CANTIERI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Sindaco e assessore Rispoli: “Orgogliosi di aver avviato la
più grande cantierizzazione di opere mai proposta in città.
Chieti cambierà potrà rinascere dopo anni di abbandono”

Chieti, 17 novembre 2023 Nella giornata di oggi si è proceduto
alla consegna di altre tre opere che saranno realizzate con
fondi PNRR e che passeranno dall’iter amministrativo previsto
alla messa in opera e allestimento del cantiere. La cifra
complessiva degli interventi che stanno prendendo il via in
queste settimane su tutto il territorio cittadino ammonta a
oltre 20 milioni di euro, che si sommano a oltre 40 milioni di
opere che saranno realizzate con fondi nazionali ed europei
per la rigenerazione urbana. Stamane incontro con le ditte
esecutrici del Parco di Filippone, degli adeguamenti al Pala
Colle dell’Ara e degli interventi previsti per la fruibilità
degli ipogei del centro storico.

“Realizziamo un impegno preso con la città che stiamo portando
avanti – così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore ai Lavori
Pubblici Stefano Rispoli presente alle consegne – quello di
restituire a Chieti servizi, bellezza e vivibilità, togliendo
aree  verdi,  edifici  storici  e  luoghi  rimasti  per  anni
abbandonati e preda del degrado urbano. Così per il nuovo
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parco urbano di Filippone, dove per 201.947,74 euro di lavori,
ricaveremo un piccolo polmone verde e per la socializzazione,
con arredo urbano e giochi per i bambini, nonché un’area di
sgambettamento che in questa zona popolata e centrale della
città  mancava.  Secondo  il  cronoprogramma,  gli  interventi
potrebbero  essere  definiti  entro  la  primavera  se  non  ci
saranno intralci legati a meteo e fattori imprevisti. Nel
pomeriggio di oggi abbiamo di fatto compiuto il primo passo
per  i  lavori  di  riqualificazione  e  miglioramento
dell’accessibilità  degli  ipogei  della  Chieti  sotterranea:
Ipogeo  Porta  Pescara,  Piazza  Umberto,  Cisterna  Piazza  San
Giustino,  seminterrato  del  Palazzo  comunale  per  592.927,17
euro di lavori. Avremo al nostro fianco la Soprintendenza
Belle Arti, archeologia e paesaggio, come accaduto per piazza
San Giustino, anche perché si porranno le basi anche per il
recupero  del  cosiddetto  “grottino”  ubicato  nel  ventre  di
Palazzo d’Achille dove saranno raccolti e ospitati i reperti
affiorati dagli scavi durante i lavori sulla piazza”.

“Non si fermerà l’attività a Colle dell’Ara dove partiranno i
previsti  e  annunciati  lavori  di  adeguamento  che  stiamo
cantierando per la realizzazione di nuovi impianti Cluster 2
ed efficientamento energetico e manutenzione straordinaria del
palazzetto sportivo Colle dell’Ara, per circa 350.000 euro –
annunciano gli assessori a Lavori Pubblici e Sport Stefano
Rispoli e Manuel Pantalone – Le attività andranno avanti, gli
interventi  sono  calibrati  in  modo  che  non  ci  siano
rallentamenti nelle lavorazioni e che, garantita la reciproca
sicurezza, cantiere e attività sportiva possano convivere per
tutta la durata. Sono lavori importanti, perché il palazzetto
aspettava un adeguamento da anni, abbiamo trovato risorse per
farlo  e  così  un’altra  struttura  si  avvia  ad  essere
modernizzata per diventare ancora più fruibile alla città e ai
frequentatori delle attività ospitate”.



OLTRE 60 COMUNI PRESENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Per la chiusura stagionale del tour appalti. Il Sindaco Masci:
“Le  strutture  amministrative  sono  sotto  stress,  ASMEL  è
fondamentale per la messa a terra del PNRR”

Pescara, 16 novembre 2023. La nuova tappa abruzzese del Tour
Appalti-PNRR ha fatto registrare anche questa volta numeri
record.  Centinaia  i  partecipanti  in  rappresentanza  di  62
Comuni: una risposta concreta alle esigenze degli Enti locali
di vivere da protagonisti la stagione del PNRR.  

Il Sindaco di Pescara Carlo Masci nel ringraziare ASMEL per
aver organizzato proprio nel capoluogo di provincia il TOUR
Appalti-PNRR ha sottolineato: “In questi anni siamo passati da
una gestione ordinaria di 20 milioni di euro a 100 milioni di
euro, ed è evidente che questo causa una sorta di stress anche
alla stessa struttura amministrativa. Noi ci troviamo in mare
aperto a navigare, perché la responsabilità della gestione di
procedure complesse, da fare in tempi rapidi, richiede un
impiego  di  risorse  e  un’attenzione  straordinaria.  Di  qui
l’importanza di una realtà come ASMEL che ci aiuta a capire
come fare, come si applicano le norme del PNRR per arrivare al
risultato, nel rispetto dei tempi e individuando le soluzioni
migliori”.

Proprio il tema degli appalti PNRR, della progettazione in BIM
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e dei diversi servizi introdotti dall’Associazione a servizio
dei  Comuni  sono  stati  al  centro  del  confronto,  a  riprova
dell’importanza  che  vanno  assumendo  questi  appuntamenti
territoriali per sciogliere i tantissimi nodi che rallentano
l’attività quotidiana dei dipendenti pubblici.

Alla  tappa  abruzzese  del  Tour  erano  presenti  anche  il
segretario di ASMEL Francesco Pinto e il responsabile della
struttura  PNRR  di  Asmel  Antonio  Zuccaro.  L’incontro
rappresenta  un  importante  segnale  da  parte  del  Comune
capoluogo  che  fa  da  traino  per  lo  sviluppo  dell’intero
comprensorio. L’appuntamento è ora al prossimo 1° dicembre a
Napoli per il Forum Nazionale ASMEL dal tema “Paura della
firma o ansia del risultato” che vedrà coinvolti i Comuni soci
provenienti da tutte le regioni italiane.

ASMEL  è  l’Associazione  per  la  Modernizzazione  e  la
Sussidiarietà degli Enti Locali, senza scopo di lucro, la cui
azione ha consentito di mettere in rete oltre 4.220 enti in
tutt’Italia  con  un  approccio  pervasivo  e  cooperativo  e
realizzando  community  nei  settori  dell’eGovernment,  della
formazione, dell’accesso ai finanziamenti pubblici e privati,
della  committenza,  ecc.  Alle  Stazioni  appaltanti  associate
garantisce oltre alla committenza e i servizi ausiliari, anche
la  piattaforma  gare,  la  formazione  e  l’assistenza  per  la
qualificazione autonoma .


